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APN:

Ouverture d’une séance plénière pour 
l’adoption de la liste des vice-présidents

Moussa Faki se félicite de 
la nomination de Ramtane 
Lamamra comme ministre 

des Affaires étrangères

La nouvelle appellation du MAE, 
“une orientation stratégique” 

du Président Tebboune

Une séance plénière de 
l’Assemblée populaire 
nationale (APN) s’est 

ouverte samedi pour notamment 
l’adoption de la liste des vice-
présidents du président de 
l’Assemblée, Brahim Boughali, 
élu jeudi dernier à la tête de la 
Chambre basse du parlement 

pour les cinq ans à venir.
M. Boughali, de la liste des 
indépendants “Wihda wa Tadawl” 
de la circonscription électorale 
de Ghardaïa, avait récolté 295 
voix, contre 87 pour son rival 
Ahmed Sadok, du Mouvement 
de la société pour la paix (MSP) 
de la circonscription électorale de 

Chlef, sur les 382 voix exprimées.
Lors d’un vote à bulletins secrets, 
deux membres de l’APN sont 
entrés en lice pour le poste de 
président de l’Assemblée, en 
l’occurrence Brahim Boughali et 
Ahmed Sadok.
Le règlement intérieur de l’APN 
fixe le déroulement de l’élection 

du président de l’Assemblée, 
dans son article 3 qui stipule que 
le président de l’APN est élu au 
scrutin secret en cas de pluralité 
de candidats. Le candidat ayant 
obtenu la majorité absolue des 
députés est déclaré élu.
Lors de la séance de jeudi, 
et avant l’élection de leur 

nouveau président, les députés 
de l’APN ont adopté le rapport 
de la commission de validation 
de la qualité de membre pour 
les nouveaux députés élus à 
l’occasion des législatives du 12 
juin dernier.

Le Président de la 
Commission de l’Union 
africaine (UA), Moussa 

Faki Mahamat, s’est félicité de la 
nomination de Ramtane Lamamra, 
comme ministre des Affaires 
étrangères suite à la formation du 
nouveau gouvernement, a indiqué 
l’UA dans un communiqué.
En souhaitant pleins succès à 
M. Ramtane Lamamra, Haut 
Représentant de l’UA pour faire 
taire les armes, “le Président de la 
Commission de l’Union africaine 
lui renouvelle tout son soutien 
et sa disponibilité à œuvrer 
avec lui pour la réalisation des 
aspirations de l’Agenda 2063”, a 
soutenu l’UA dans le texte, suite 
à la nomination de M. Lamamra 
comme ministre des Affaires 
étrangères et de la communauté 
nationale à l’étranger.
M. Ramtane Lamamra a pris, 
jeudi à Alger, ses nouvelles 
fonctions en remplacement de 
Sabri Boukadoum.
Dans son allocution lors de 
la cérémonie de passation de 

fonctions, M. Lamamra a adressé 
ses remerciements au président 
de la République, Abdelmadjid 
Tebboune pour “la grande 
confiance” placée en sa personne 
et dont il espère être à la hauteur, en 
œuvrant à concrétiser efficacement 
les 54 engagements pris par le 
président de la République au titre 
de son programme électoral.
M. Lamamra a souligné, dans 
ce contexte, que la diplomatie 
algérienne “est le fruit de la 
déclaration historique du 1er 
novembre”, saluant sa valeureuse 
contribution au recouvrement 
de la souveraineté nationale et 
de l’indépendance, en sus de sa 
contribution à l’édification d’un 
Etat algérien fort et influent sur les 
scènes, régionale et internationale 
et d’un Etat démocratique”.

Le ministre des Affaires 
étrangères et de la 
Communauté nationale à 

l’étranger, Ramtane Lamamra a 
affirmé que la décision du Président 
Tebboune de modifier l’appellation 
du MAE en rajoutant “communauté 
nationale à l’étranger” n’était pas 
“un changement dans la forme”, 
mais constitue une “orientation 
stratégique” en soi, considérant 
que la communauté nationale 
établie à l’étranger demeure une 
partie intégrante de la mère patrie.
Dans son allocution lors de la 
cérémonie de passation des 
pouvoirs à la tête de la diplomatie 
algérienne, M. Lamamra a expliqué 
que “le Président de la République 
veillait au changement de 
l’appellation officielle du ministère 
des Affaires étrangères, en rajoutant 
l’élément de la Communauté 
nationale à l’étranger, ce qui n’est 
pas un changement dans la forme, 
mais constitue une orientation 
stratégique en soi”.
“La communauté nationale 
établie à l’étranger est une partie 
intégrante de la Nation algérienne”, 
a-t-il soutenu. Et de poursuivre: 
“je me suis engagé, il y a 45 ans, 
dans ma mission diplomatique 

au département consulaire, je 
suis pleinement conscient de 
l’importance de la communauté 
algérienne à l’exil (...) et de 
l’impératif de raffermir les liens 
avec la mère patrie”.
Le ministre s’est dit également 
conscient de l’importance de “faire 
de la communauté, à titre individuel 
et collectif, des ambassadeurs de 
l’Algérie, défenseurs de son image 
et de ses intérêts, eux qui jouissent 
de tous les droits et devoirs de la 
citoyenneté”.
“Je suis d’autant plus fier que cette 
mission se soit concrétisée par la 
nouvelle appellation du MAE”, 
s’est-il félicité, ajoutant qu’”outre 
l’excellent travail accompli par 
les consulats et les ambassades 
algériens de par le monde, je crois 
qu’il est temps de traduire cette 
politique stratégique engagée par 
le Président de la République, 
Abdelmadjid Tebboune par le 

changement de l’appellation de 
ce ministère souverain, et ce à 
travers la création de nouvelles 
méthodes d’interaction, pour que 
chaque citoyen puisse assumer sa 
responsabilité de citoyenneté, avec 
l’appui de l’Etat algérien et des 
représentations diplomatiques et 
consulaires”.
“Nous comptons œuvrer de 
concert avec la communauté 
et ses représentants dont les 
membrés élus de l’APN et les 
acteurs du mouvement associatif 
de la diaspora qui ont toujours 
collaboré avec l’Etat algérien, les 
ambassades et les consulats”, a 
fait savoir le chef de la diplomatie 
algérienne.
“Nous allons créer de nouvelles 
méthodes pour concrétiser cette 
vision politique stratégique, 
consistant en cette nouvelle 
dimension que le Président de la 
République souhaite cristalliser 
dans ce gouvernement, en donnant 
cette appellation à notre ministère”.
A rappeler que M. Lamamra avait 
pris ses fonctions à la tête du 
ministère des Affaires étrangères 
et de la communauté nationale 
à l’étranger en remplacement de 
Sabri Boukadoum.
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BoughAli:

Impératif de relever les défis pour répondre aux aspirations des Algériens

Le président de 
l’Assemblée 
populaire nationale 

(APN), Brahim Boughali 
a mis l’accent samedi sur 
l’importance d’oeuvrer 
à relever les défis et à 
répondre aux aspirations 
des Algériens qui ont choisi 
leurs représentants au sein de 
l’instance législative.
A l’issue de l’adoption de 

la liste des neuf (9) vice-
présidents de la Chambre 
basse du Parlement, M. 
Boughali a déclaré “nous 
sommes confrontés, en tant 
qu’Assemblée, à de grands 
défis et de nombreux enjeux, 
et tenus d’être à la hauteur 
des aspirations des citoyens”.
Il a également invité les 
groupes parlementaires à 
proposer des députés qui les 

représenteront au sein des 
commissions permanentes, 
des commissions “en mesure 
de mettre la barre très 
haut en relevant les défis 
et disposées à servir les 
citoyens en transmettant leurs 
préoccupations”.
Pour ce faire, le choix de ces 
députés doit “être objectif et 
reposer uniquement sur le 
critère de la compétence”.



Dimanche 11 Juillet 2021

Actualité 03SeybouSe Times

Kamel Beldjoud :
« Les incendies de Khenchela sont volontaires, provoqués 

par des groupes criminels »

Le ministre de l’Intérieur annonce l’acquisition prochaine 
d’avions anti-incendies

Situation sanitaire :
Beldjoud instruit les walis 

à prendre des mesures 
plus rigoureuses

Coronavirus :
831 nouveaux cas, 452 
guérisons et 13 décès

Le ministre de l’Intérieur, 
des Collectivités locales 
et de l’Aménagement 

du territoire, Kamel Beldjoud 
a affirmé, vendredi depuis 
la commune de Bouhmama 
(Khenchela), que les incendies 
qui se sont déclarés dans la 
wilaya depuis dimanche dernier 
sont «volontaires et provoqués 
par des groupes criminels».
«Les services de sécurité ont 
appréhendé plusieurs suspects 
qui devront répondre de leurs 
actes devant la justice», a précisé  
Beldjoud, qui était accompagné 
par le ministre de l’Agriculture 
et du Développement rural, 
Abdelhamid Hamdani, lors de 

son inspection du centre de 
commandement de la Protection 
civile de Bouhmama, dans le 
cadre d’une visite de travail 
et d’inspection à Khenchela 
pour s’enquérir de la situation 
suite aux incendies qui se sont 
déclarés dans la région.
Le ministre a ajouté, dans ce 
contexte: «Il y a des personnes 
qui tentent de créer le désordre 
à travers ces feux de forêts», 
relevant que «des éléments de 
la Protection civile ont trouvé 
lors de leurs interventions 
pour éteindre les flammes 
à l’intérieur des forêts, des 
personnes transportant des 
bidons d’essence et des scies 

mécaniques». 
Beldjoud a également déclaré 
que «jusqu’à présent 2 500 
hectares de surfaces forestières 
ont été ravagées par les 
flammes», soulignant que» selon 
les spécialistes du domaine, ce 
couvert forestier se régénérera à 
partir de mars prochain».
Selon le ministre de l’Intérieur, 
«quatre foyers de feu demeurent 
actifs à Khenchela et les 
éléments de la Protection civile, 
ceux des forêts, ainsi que les 
unités de l’ANP, poursuivent 
leurs efforts pour lutter contre les 
flammes jusqu’à leur extinction 
définitive».

Le ministre de l’Intérieur, 
des Collectivités locales 
et de l’Aménagement 

du territoire, Kamel Beldjoud, 
a affirmé vendredi depuis 
la commune de Bouhmama 
(wilaya de Khenchela), que «des 
avions anti-incendies seront 
prochainement acquis».
«Un cahier des charges a été 
élaboré à cet égard et nous 
sommes en contact avec des 
Sociétés internationales activant 
dans ce domaine», a précisé 
M.Beldjoud, qui était accompagné 
par le ministre de l’Agriculture 
et du Développement rural, 
Abdelhamid Hamdani, lors de 

son inspection du centre de 
commandement de la Protection 
civile à Bouhmama, dans le 
cadre d’une visite de travail et 
d’inspection à Khenchela pour 
s’enquérir de la situation suite 
aux incendies qui se sont déclarés 
dans la région.
Le ministre a ajouté, dans ce 
contexte, que «les moyens 
existent et ces avions seront 
disponibles dans le pays dès que 
les fournisseurs les livreront».
S’agissant des incendies de 
Khenchela, M. Beldjoud a 
souligné que «tous les moyens 
matériels et humains pour éteindre 
les feux qui se sont déclarés 

dimanche dernier ont été fournis, 
avec la mobilisation de plus de 
2 500éléments de la Protection 
civile et de la conservation des 
forêts, 60bulldozers et engins 
lourds, 140 camions citernes, en 

plus de deux hélicoptères».
Le ministre a salué, à cette 
occasion, les unités de l’Armée 
nationale populaire (ANP) qui 
sont intervenues pour ouvrir 
les pistes forestières à Tamza et 
Chélia afin de faciliter l’opération 
d’extinction des feux, et exprimé 
également ses remerciements 
aux citoyens qui se sont portés 
volontaires pour contribuer à 
l’opération en les qualifiant 
d’»honorables».
Lors de sa rencontre avec 
les citoyens habitant dans 
les périmètres forestiers des 
communes de Tamza, Bouhmama 
et Chélia, M. Beldjoud a 

écouté, en compagnie du 
ministre de l’Agriculture et 
du Développement rural, leurs 
préoccupations et s’est engagé 
à les transmettre au Premier 
ministre et aux ministres 
concernés, notamment celle 
relative à la réalisation d’un 
barrage au niveau de la plaine 
Mellagou à Bouhmama.
S’agissant de l’ouverture 
et l’aménagement de pistes 
forestières, M.Beldjoud a fait 
état de l’inscription de projets de 
réalisation de 300 km de pistes, à 
savoir l’aménagement de 200 km 
de pistes à l’intérieur des forêts et 
l’ouverture de 100 km de pistes.

Le ministre de l’Intérieur, 
Kamel Beldjoud a instruit les 
walis à prendre des mesures 

plus rigoureuses pour faire face à 
la propagation de la pandémie de la 
Covid-19, selon un communiqué du 
ministère rendu public aujourd’hui.
Lors d’une réunion en vidéoconférence 
avec les walis, consacrée à la situation 
sanitaire du pays, le ministre a souligné 
que la raison principale de l’augmentation 
du nombre d’infections est due au non 
-respect des mesures préventives.
Le ministre a insisté en outre sur le respect 
des mesures de prévention et de nettoyage 
au niveau des différentes institutions 
et organismes d’accueil du public. Il 
a donné aussi des instructions pour 

veiller à assurer l’approvisionnement 
en divers matériaux nécessaires et lutter 
contre la spéculation, et de prendre en 
considération la participation de la société 
civile et des associations actives à l’effort 
national de lutte contre l’épidémie. Il a 
demandé d’intensifier les campagnes de 
sensibilisation des citoyens à la gravité 
de la situation.

Huit cent trente et un (831) nouveaux 
cas confirmés de Coronavirus 
(Covid-19), 452 guérisons et 13 

décès ont été enregistrés ces dernières 24 
heures en Algérie, a indiqué vendredi le 
ministère de la Santé, dans un communiqué.
Le total des cas confirmés de Coronavirus 
s’élève ainsi à 144483, celui des décès à 
3811 cas, alors que le nombre de patients 
guéris a atteint les 100383 cas.
Par ailleurs, 44 patients sont actuellement en 
soins intensifs. 
En outre, 8 wilayas n’ont recensé aucun cas 
durant les dernières 24 heures, 17 autres ont 
enregistré de 1 à 9 cas, alors que 23 wilayas 
ont enregistré plus de 10 cas, ajoute la même 
source.
Le ministère rappelle, par la même occasion, 
que la situation épidémiologique actuelle 
exige de tout citoyen vigilance et respect 

des règles d’hygiène et de distanciation 
physique, tout en insistant sur le respect du 
confinement et du port du masque.
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CoViD-19:

Appel à augmenter la cadence de vaccination des citoyens

CoRoNAViRuS :

Toutes les options sont sur 
la table, selon le directeur 
de l’Institut Pasteur Algérie

CoRoNAViRuS :

Les pharmaciens veulent être associés 
à la campagne vaccinale

DR FAWZi DERRAR:

« La moitié des contaminations au coronavirus concernent 
les souches « Alpha » et « Delta », et les cas vont doubler »

Le ministre de la Santé 
de la Population et de la 
Réforme hospitalière, 

Pr. Abderrahmane Benbouzid 
a appelé, jeudi, l’ensemble 
des directeurs locaux de la 
santé à augmenter la cadence 
de vaccination des citoyens 
en vue d’atteindre l’objectif 
tracé par les pouvoirs publics, 
à savoir un taux de 70%.
S’exprimant lors d’une 
rencontre tenue en 
visioconférence avec les 
directeurs de la santé, 
M. Benbouzid a insisté 
sur “l’accélération” de 
l’opération de vaccination 
de la population au vu de la 
disponibilité de “quantités 
importantes” des doses en 
attendant que d’autres lots 
arrivent progressivement  en 
Algérie.

Les structures sanitaires 
de 09 wilayas du pays dont 
Alger connaissent une 
énorme pression en raison de 
l’augmentation du nombre de 
cas contaminés.
Outre la situation pandémique, 
les directeurs locaux ont fait 
état des capacités mobilisées 
actuellement pour couvrir 
les besoins des populations 

de ces régions, notamment 
en termes de nombre de 
lits d’hospitalisation, de 
réanimation et du taux de 
vaccination.
Intervenant à cette occasion, 
le directeur général de la 
prévention et de la promotion 
de la Santé, Djamel Fourar 
a constaté un taux faible 
de vaccination à travers 

plusieurs wilayas, appelant 
à “l’accélération” de la 
cadence de cette opération 
par la mobilisation de tous 
les moyens recommandés 
par le ministère tels que la 
vaccination des travailleurs 
des établissements, le recours 
aux cliniques du secteur 
privé et cliniques mobiles, 
l’élargissement des espaces 
publics tout en associant les 
notables des régions et le 
mouvement associatif.
Vacciner un grand nombre 
de citoyens contribue à briser 
la chaine de contamination” 
notamment avec l’apparition 
de nouvelles souches du 
virus dont le variant “Delta” 
qualifié comme “le plus 
dévastateur au monde”.
Répondant aux 
préoccupations exprimées au 

niveaux des neuf wilayas qui 
connaissent un accroissement 
des cas de contamination 
en matière de mobilisation 
de lits supplémentaires 
d’hospitalisation et de 
réanimation ainsi que 
l’oxygène, le directeur 
général des services sanitaires 
au ministère, Pr. Lyes Rehal 
a affirmé “la disponibilité du 
ministère à mobiliser tous les 
moyens en vue de prendre en 
charge les citoyens”.
Il a même durci le ton avec 
les directeurs de la santé 
ayant manqué à leurs 
responsabilités et n’ayant 
pas suivi les orientations du 
ministère, leur rappelant 
la tenue d’une rencontre 
hebdomadaire d’évaluation 
en vue d’améliorer la 
situation du pays.

La situation 
épidémiologique, 
caractérisée avec une 

hause quotidienne des cas 
positifs, provoque une situation 
d’alerte au plus haut niveau de 
l’Etat, selon le Dr Fawzi Derrar, 
pour qui “toutes les options sont 
désormais sur la table y compris 
le retour au confinement partiel 
ou total.”
“Nous n’avons pas le droit de 
jouer avec la vie des citoyens; la 
variant Delta  est plus meurtrier 
et déja 7 cas sont enregistrés 
dans la capitale et les prochains 
jours risquent d’être pire si on 
n’agit pas tout de suite” prévient 
le directeur de l’IPA.
“Ce qui me fait de la peine, c’est 
de voir des dizaines d’Algériens 
mourir pendant que des milliers 

de vaccins ne trouvent pas 
preneur”, déplore le Dr Derrar 
qui dénonce la propagande 
“antivacs” d’une large frange 
de la population qui refuse de se 
vacciner sous prétexte  d’effets 
secondaires mortifères. 
Vendredi, pas moins de 830 
cas de contaminations sont 
enregistrées, alors que la 
campagne de vaccination 
est entamée samedi dans les 
grandes mosquées de la capitale.

Et alors que le ministre de 
la Santé et les membres 
du Comité scientifique 

exhortent les algériens à se 
faire vacciner pour empêcher 
la propagation de la Covid-19 
et des variants, notamment 
le Delta (indien), le Syndicat 
national des pharmaciens 
d’officines(SNAPO) souhaite 
être partie prenante de cette 
campagne.
« Nous pensons que 
l’implication du pharmacien 
d’officine dans la campagne 
de vaccination ne peut être que 
profitable pour nos concitoyens, 
ceci pourra certainement 
augmenter le nombre de 
personnes vaccinées de manière 
considérable, et assurer ainsi 
une meilleure protection de 
notre population partout dans le 

monde », écrit le syndicat dans 
un communiqué.
Le SNAPO  a fait savoir que 
des contacts ont déja été pris 
avec le ministère de la Santé 
dans ce sens.  « Nous avons déjà 
saisi le ministère de la Santé 
», ajoute-t-il, précisant que la 
proposition de faire participer 
les pharmaciens d’officine a été 
faite.

Le même syndicat fait valoir 
le fait que « le pharmacien 
est un professionnel de santé 
qui dispose d’une formation 
polyvalente, adéquate, et 
complète, négliger son rôle et 
son apport en pareilles situations 
pandémiques serait un véritable 
gâchis, mais aussi un réel 
mépris exprimé à l’égard des 
compétences de notre pays ».

Le directeur général 
de l’Institut Pasteur 
d’Algérie, le Dr Fawzi 

Derrar a déclaré aujourd’hui 
que la vague actuelle de 
l’épidémie du coronavirus 
en Algérie était attendue, et 
ce en raison de nombreux 
indicateurs externes et 
internes, l’entrée de nouvelles 
souches a changé l’équation.

Lors de son intervention à 
la radio régionale de Sétif, 
le Dr Derrar a expliqué que 
cette vague a été causée par 

la souche indienne Delta 
la plus répandue, avec un 
taux de 2,67%, et également 
par l’Alpha britannique, 
avec un taux de 50,4%. Il a 
déclaré que la chose la plus 
ennuyeuse actuellement est « 
Delta » car il est très fort et 
la personne infectée transmet 
l’infection à au moins huit 
autres

Il a ajouté : « L’alarme 
est sonnée, le nombre de 
contaminés va doubler dans 
les prochains jours, il y a une 
terrible augmentation des 
cas liés au Coronavirus au 
quotidien. Nous assisterons 
au pic de cette vague dans 
deux semaines ».
Le Dr Derrar a lancé un appel 
aux directeurs d’institutions 

et d’entreprises pour 
sensibiliser les travailleurs et 
les inviter à se faire vacciner 
et diffuser des messages 
positifs. Il a déclaré que 
depuis janvier dernier, près 
de 5 millions de doses ont 
été distribuées dans toutes 
les wilayas. Cette semaine, 
il y aura la réception de 4 
millions de doses de Sinovac.
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Yacine Hammadi prend ses fonctions à la tête 
du ministère du Tourisme et de l’Artisanat

Lahfaya prend ses fonctions à la tête du ministère 
du Travail, de l’Emploi et de la Sécurité sociale

Traitement des projets 
reportés et examen 

de 32 dossiers relevant 
de 17 agences de wilaya

Parachèvement 
de la réalisation de 52% 
du programme national 

de logements AADL

M. Yacine Hammadi 
a pris, jeudi dernier 
, ses nouvelles 

fonctions à la tête du ministère 
du Tourisme et de l’Artisanat, en 
remplacement de M. Mohamed 
Ali Boughazi suite à l’annonce, 
mercredi, de la composante du 
nouveau Gouvernement dirigé 
par le Premier ministre, Aïmene 
Benabderrahmane.
Lors de la cérémonie de 
passation de pouvoirs tenue au 
siège du ministère du Tourisme 
et de l’Artisanat, en présence 
des cadres du secteur, le nouveau 

ministre a exprimé «toute sa 
considération et sa reconnaissance 
au président de la République, 
M. Abdelmadjid Tebboune 
pour la confiance placée en sa 
personne pour assurer la gestion 
de ce secteur stratégique et 
important qui constitue un levier 
du développement économique 
et de la croissance».
M. Hammadi s’est engagé à 
«poursuivre les efforts et du 
travail en vue de proposer un 
plan permettant au secteur de 
faire face aux défis actuels à 
la faveur d’une coopération 

complémentaire avec tous les 
acteurs».
Le nouveau ministre a également 
fait part de sa «disponibilité 
à intensifier les efforts visant 
à promouvoir le tourisme 
domestique et à exploiter ses 
divers atouts pour faire la 
promotion de la destination 
Algérie aux niveaux, local et 
international».
M. Boughazi a pour sa part 
félicité le nouveau ministre, en 
lui souhaitant «succès et réussite 
dans les missions dont il est 
investi».

M. Abderrahmane 
Lahfaya a pris ses 
fonctions, jeudi 

dernier à Alger, à la tête du 
ministère du Travail, de l’Emploi 
et de la Sécurité sociale au 
sein du Gouvernement du 
Premier ministre, Aïmene 
Benabderrahmane, et ce en 
remplacement de M. El-Hachemi 
Djaaboub.
S’exprimant lors de la cérémonie 
de passation de pouvoirs tenue au 
siège du ministère en présence 
des cadres du secteur, M. 
Lahfaya a appelé tout un chacun 
à «adhérer dans le processus de 
concrétisation et de suivi des 

projets, et le parachèvement des 
engagements du président de 
la République pour contribuer 
à l’édification de l’Algérie 
nouvelle».
Le nouveau ministre a adressé 
ses remerciements au président 
de la République, Abdelmadjid 
Tebboune pour la confiance placée 
en sa personne en lui confiant la 
responsabilité d’un secteur aussi 
«important et sensible».
En tant que cadre du secteur, 
ajoute M. Lahfaya, «je suis au 
fait de ce qui a été accompli 
et des défis qui nous attendent 
notamment en ce qui concerne la 
préservation du système national 

de sécurité sociale, l’amélioration 
des mécanismes de médiation, 
l’accompagnement en matière 
d’emploi, la mise en place d’un 
climat favorable à même de 
faciliter la création des activités 
en vue de promouvoir le dialogue 
social et ses mécanismes», 
ajoutant qu’il s’agit également 
de «contrôler l’application de la 
législation et de la réglementation 
relatives aux conditions du travail 
de la sécurité sociale».
Pour rappel, M. Lahfaya occupait 
le poste de directeur général de la 
Caisse nationale des assurances 
sociales des travailleurs salariés 
(CNAS).

La commission nationale de 
recours a traité lors de sa 38e 
réunion tenue mardi au siège 

de la Direction générale de l’agence 
nationale d’appui et de développement 
de l’entrepreneuriat (ANADE) les 
projets reportés durant la session 
précédente et examiné 32 dossiers 
relevant de 17 agence de wilaya.
«La commission nationale de recours a 
traité lors de sa 38e réunion les projets 
ayant été reportés durant sa 38e session 
et examiné 32 dossiers relevant de 17 
agence de willaya, qui ont été rejetés 
auparavant par les commissions locales 
alors que dix (10) porteurs de projets 
ne se sont pas présentés à la séance», 
a indiqué un communiqué du ministère 
délégué auprès du Premier ministre 
chargé de la micro-entreprise.
Selon la même source, la réunion s’est 
déroulée en présence du président de 
la commission et Directeur général 
de l’ANADE, Mohamed Chérif 
Bouaoud, et du Secrétaire général du 

Fonds de caution mutuelle de garantie 
risques/crédits jeunes prometteurs 
et de représentants de la Banque 
nationale algérienne (BNA), la Banque 
extérieure d’Algérie (BEA), la Banque 
d’agriculture et de développement rural 
(BADR), le crédit populaire algérien 
(CPA) et la Banque de développement 
local (BDL).
Dans le cadre de la préservation de la 
santé des jeunes porteurs de projets 
et des mesures préventives contre la 
Covid-19, la réunion a été tenue, pour 
la première fois, par visioconférence, 
afin de permettre aux porteurs de projets 
d’assister à cette réunion à distance, 
conclut le communiqué.

L’Agence nationale de l’amélioration 
et du développement du logement 
(AADL) a distribué, jusqu’à ce jour, 

plus de 292.000 unités de logements location-
vente, ce qui représente plus de 52% du 
programme national destiné à cette formule, a 
indiqué mardi le directeur général de gestion 
des services de l’agence, Fayçal Zitouni.
Selon les chiffres présentés par M. Zitouni 
lors de la visite du Premier Ministre, Aïmene 
Benabderrahmane effectuée au niveau des 
projets de logements à Alger, l’AADL 
a distribué 292.384 unités de logements 
Location-vente à travers le territoire national, 
sur 560.000 unités programmées, y compris 
58.000 logements distribués à l’occasion de la 
célébration du 59e anniversaire de la double 
fête de l’indépendance et de la jeunesse.
Par ailleurs, le même responsable a fait état de 
la réalisation en cours de 267.616 logements, 
soit 47% du programme tracé par l’agence.
Alger compte, à ce titre, 189.647 souscripteurs, 
dont 96.926 ont effectivement bénéficié de 
leurs logements.
Cela touche les bénéficiaires (au nombre 
de 13.937) dans le cadre de l’opération 

de relogement prévue à l’occasion de la 
célébration du 59e anniversaire de la double 
fête de l’indépendance et de la jeunesse, 
répartis sur sept sites, en l’occurrence Sidi 
Abdallah (2041 unités), Douera (3746 et 2256 
unités), Baba Hassen (3000), Bouinan (1283) 
et Ain Melha (651).
Ce quota sera distribué dans dix jours à 
compter de ce mardi, ajoute le directeur 
général.
L’agence réalise actuellement 92.721 
logements devant être distribués sur le reste 
des souscripteurs, a conclu M. Zitouni.
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ANNABA
PRÉVENTioN ET SÉCuRiTÉ RouTiÈRE

Le cours de la révolution abrite des portes 
ouvertes sur la prévention et la sécurité routière

ANNABA / El BouNi

Vaste campagne d’abattage 
de chiens errants organisée 
par la commune d’El Bouni

Le cours de la révolution 
a abrité hier, les 
évènements ayant pour 

thème ‘’la sensibilisation 
sur la prévention routière’’, 
coïncidant avec la saison 
estivale. Ces portes ouvertes 
ont réuni plusieurs partenaires 
évoluant dans ce secteur 
à savoir, la Direction des 
jeunesses et des sports (DJS), 
la gendarmerie nationale, la 
sûreté de wilaya, la protection 
civile, ainsi qu’un représentant 

de la santé. Tous présents et 
mobilisés à l’occasion, pour 
apporter chacun son savoir-
faire et prodiguer les meilleurs 
conseils relatifs à la sécurité 
routière. De plus, des stands 
et affichages ont été exposés 
au niveau de la grande placette 
du cours de la Révolution  à 
l’attention du public, qui a 
marqué par sa présence ces 
évènements, et lors desquelles 
les parties concernées ont 
démontré explicitement 
les causes à l’origine des 

accidents tout en renseignant 
sur les mesures préventives et 
les programmes élaborés en 
vue de faire face au nombre 
croissant des accidents de 
la circulation. Il y a lieu de 
mentionner que ces journées 
de sensibilisation vont s’étaler 
tout au long du mois d’aout et 
cibler les principales artères de 
la ville, ainsi que sur le littoral 
annabi, afin de pouvoir toucher 
un vaste public pour une 
meilleure prise de conscience 
sur les dangers de la route.

Dans le cadre de la préservation 
et de la protection de la santé 
publique, les éléments de la 

commune d’El Bouni ont procédé 
la fin de cette semaine à une vaste 
campagne d’abattage des chiens 
errants et ce  afin de limiter ce danger 
qui incombe aussi bien aux pouvoirs 
publics qu’aux citoyens.
Selon notre  source d’information, 
plus d’une quinzaine de chiens 
errants ont été abattus. Cette 
opération a été ressentie comme un 
grand soulagement par la population 
qui a longtemps souffert de la menace 
que représentaient ces animaux sans 
maîtres. L’opération se poursuit et ne 
prendra fin que lorsque ces meutes de 
chiens, vadrouillant en toute liberté, 
seront éliminées. La même source 
a souligné  qu’après leur abattage, 
les chiens sont transportés dans des 
camions pour être enterrés loin de la 
ville, suivant des mesures sanitaires 
particulières.

Il faut relever cependant que la 
commune d’El Bouni  n’est pas 
la seule commune à subir les 
désagréments causés par ces chiens 
errants dont le nombre ne cesse 
d’accroitre.  Beaucoup de cités et 
communes souffrent de la présence 
massive de ces canidés errants. 
La prolifération des chiens errants 
prend des proportions alarmantes.  
Ces canidés sauvages sont source 
de nuisance et de maladies pour les 
humains, notamment ceux atteints 
de la rage. Le développement de ce 
phénomène est dû en grande partie 
à la présence de décharges où toutes 
sortes de pitances déversées aux 
abords des cités.

ANNABA / RECouVREMENT

OPGI : 26 Milliards de redevances de loyer à recouvrer 

ANNABA / CoViD-19 ET NouVEAu V ARiANT "DElT A"

831 nouvelles contaminations et 23 décès en Algérie
Constat pour Annaba : Non-respect des mesures préventives

Les autorités appelées à réagir

Dans le cadre du 
recouvrement de ses 
créances, l'Office 

de promotion et de gestion 
immobilière (OPGI), de la 
wilaya d'Annaba, les services de 
l'OPGI de la wilaya d'Annaba  
ont entamé des sorties dans les 
cités d'habitation relevant du parc 
immobilier géré par l'office pour 
le recouvrement des redevances 
de loyer estimées à  26 milliards. 
En application d'un programme 

d'actions visant le recouvrement 
des créances en retard, des agents 
de l'OPGI et des équipes mixtes 
ont adressés des mises en demeure 

aux locataires mauvais payeurs, 
a-t-on appris  des services de 
l'OPGI.
Cet organisme a eu recours à 
des poursuites judiciaires pour 
récupérer son dû, tout en prenant 
en considération des cas sociaux 
et en accordant des facilités de 
paiement pour certains. 
 Selon notre source qui  signale  
qu'à l'instar des précédentes 
opérations lancées par l'office, 
les mauvais payeurs ont été 
répartis en trois catégories, à 

savoir ceux qui cumulent des 
arriérés de loyers depuis plus 
de six mois et qui feront l'objet 
de poursuites judiciaires s'ils ne 
règlent pas leurs arriérés après 
les mises en demeure qui leur ont 
été adressées. Il y a ensuite ceux 
qui n'ont pas réglé leurs loyer 
depuis trois mois et qui recevront 
des mises en demeure avec des 
dates butoirs pour le paiement 
de leur créances et, enfin, la 
catégorie de ceux qui n'ont pas 
réglé leur dû pendant moins de 

trois mois. Ces derniers recevront 
des lettres de rappel les sommant 
de se rapprocher des différentes 
agences pour s'acquitter de leurs 
dettes.
Malgré les facilitations accordées 
à ses clients pour régler les factures 
impayées, l'Office de promotion 
et de gestion immobilière d'Oran 
enregistre des créances et ce 
sont des milliers de locataires 
qui font la sourde oreille. Ce qui 
cause d'énormes préjudices à cet 
organisme.

L’Algérie a enregistré 
près de 831 nouvelles 
contaminations et 23 

décès, a indiqué le porte-parole du 
ministère de la santé. Devant une 
telle situation très inquiétante, les 
spécialistes et le ministre de la 
santé et de la réforme hospitalière 
Abderahmane Benbouzid 
tirent la sonnette d'alarme." 
la situation est réellement très 
préoccupante", ont-ils fait 
savoir, appelant la population à 
se faire vacciner et à respecter 
les mesures préventives, surtout 
que ce nouveau variant "Delta" 
est entrain de faire ravage dans 
le monde. Certains responsables 
du secteur allant jusqu'à mettre 
en garde les directeurs de la santé 

(DSP) surtout dans les wilayas 
où une forte contamination a été 
relevée. A Annaba tout un chacun 
a remarqué un relâchement total 
de la population depuis surtout 
l'ouverture de la saison estivale 
avec la réouverture des plages 
à la baignade. Vendredi passé, 
les plages de la corniche étaient 

bondées, les mesures préventives 
contre la covid-19 ne sont pas 
respectées. Samedi matin, le 
cours de la révolution l'un des 
lieux les plus fréquentés était 
plein de monde attablé pour 
siroter un café. Au niveau du 
marché "Hattab" le laisser-aller 
va bon train. Une foule de jeunes 

et de marchands à la sauvette 
occupent les entrées. Au niveau 
des stations de bus d'El Hattab et 
dans d'autres lieux de commerces, 
des cafés, des rassemblements 
se font à longueur de la journée 
et même tard dans la nuit, sans 
respect du port de masque, 
ni distanciation. Les mesures 
rappelées par les responsables du 
ministère de la santé ne semblent  
dissuader personne dans ces 
espaces qui risquent d’être des 
foyers de contaminations au 
"Variant Delta". Ce phénomène 
nous l'avons aussi remarqué 
dans des mosquées de la ville, 
même les Imams ne semblent pas 
imposer les directives. Ces lieux 
ne sont pas les seuls puisque des 
lieux de commerce à El Bouni 
et dans certains points de vente 

des moutons de l'Aid El Adha 
continuent à attirer chaque jour 
des flux de citoyens venant des 
autres wilayas avoisinants de la 
wilaya. Les chiffres annoncés 
par les responsables du ministère 
de la santé sont effrayants. Ils 
appellent en ce sens les DSP 
à accélérer la campagne de 
vaccination pour minimiser 
le taux de contamination. A 
Annaba, on ne connait réellement 
pas le nombre de contaminations 
et de décès. Cependant le DSP 
Dameche Mohamed Nacer et ses 
subordonnés restent sur le qui-
vif. Le plus dur dans la wilaya 
d’Annaba reste l'insouciance 
des gens  qui ne mesurent pas 
les conséquences dramatiques, 
malgré les campagnes de 
sensibilisation. A bon entendeur.

Imen.Boulmaiz

Sarah Yahia

Sihem Ferdjallah

Tayeb Zgaoula
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ANNABA / SAiSoN ESTiV AlE

Rush sur les plages à Annaba
Plus de 51.000 estivants enregistrés la fin de cette semaine

au niveau des plages autorisées à la baignade 

ANNABA / RÉAMÉNAgEMENT

Les travaux de 
réhabilitation du boulevard 
Bouzered Hocine accusent 

un important retard

ANNABA / TRANSPoR T

Le nouveau mode de réservation de taxis 
très prisé par les usagers de transport

ANNABA / CoMMERCE

L’eau minérale devient plus chère
Les commerçants profitent de la saison chaude

C’est un véritable 
rush que celui 
constaté au niveau 

des plages d’Annaba, plus de 
51.000  estivants se rendent 
chaque jour sur les vingt et une 
plages autorisées à la baignade 
au niveau du littoral de la 
wilaya d’Annaba selon une 
source proche de la protection 
civile. Ce sont des milliers de   
vacanciers , venant de toutes 
les wilaya du pays, notamment 
les wilaya voisines tels que 
Guelma, Constantine, Souk 
Ahras et Tébessa , ainsi que 

bien d’autres, afin de passer 
leurs vacances à Annaba, et  

sans oublier nos concitoyens 
vivant de l’autre côté de la 

rive méditerranéenne qui 
rentrent  pendant la saison 
d’été. Les plages d’Aïn Achir, 
Rizzi-Amor, Fellah-Rachid, 
Kharrouba et Oued Bagrat sont 
les plages les plus fréquentées 
durant cette période estivale en 
raison de leur proximité avec 
le centre-ville d’Annaba et de 
la disponibilité des moyens 
de transport favorisant le 
déplacement des estivants.
A noter que la hausse des 
températures et la canicule 
qui ont sévi dernièrement, ont  
favorisé l’engouement pour les 
plages de la wilaya d’Annaba, 

une situation qui a incité les 
citoyens  à investir en force sur 
les plages.
Dans le même sillage,  les 
agents  de la protection civile, 
et les surveillants de plages sont 
sur le qui-vive  afin d’assurer 
la  sécurité des estivants et des 
baigneurs.  Il est à noter que 
les autorités locales ont fourni 
toutes les conditions nécessaires 
pour la réussite de la saison 
estivale à Annaba d’autant plus 
que cette dernière est devenue 
la destination privilégiée 
de nombreuses familles 
algériennes durant l’été.

Les habitants de la cité  
AADL Sidi Achour ont 
passé une nuit blanche 

suite à un incendie qui s’est 
produit à l’intérieur d’une armoire 

de  compteurs électriques, au 
niveau d’un immeuble de la 
même cité. Les  éléments de 
la protection civile ont réussi, 
à maitriser et à empêcher les 
flammes de se propager vers 

d’autres habitations voisines. 
Cet incendie a certainement pour 
origine  un court-circuit dû à une  
forte   consommation électrique  
endommageant quatre compteurs 
et plusieurs câbles électriques 

d’installation. Selon les indications 
données par le chargé de la cellule 
de communication de la protection 
civile, ses mêmes services sont 
intervenus en plein nuit  avec tous  
les moyens de bord nécessaires. 

L’incident a  complètement 
détérioré les compteurs électriques 
…fort heureusement aucun blessé 
n’a été signalé.

Les travaux de réhabilitation 
du boulevard ‘’Bouzered 
Hocine’’  accusent un 

retard important en termes 
d’avancement des travaux de 
rénovation.  Le bitumage de la 
route tarde à voir le jour, ce qui 
a provoqué l’inquiétude et l’ire 
chez des citoyens, notamment les 
automobilistes. Cette inquiétude 
est des plus légitimes surtout que 
cet axe routier est très fréquenté 
aussi bien par les piétons que les 
automobilistes. «Nous espérons 
que les travaux de cet itinéraire  
seront achevés dans les plus 
brefs délais, à l’instar des autres 

axes routiers de la commune» 
exprime un habitant. Le chantier 
en question a causé de nombreux 
embouteillages et encombrements. 
Les automobilistes ne cessent 
de déplorer l’état dont lequel se 
trouve le Boulevard.
Si certains trottoirs ont connu 
des opérations de réhabilitation, 
d’autres par contre représentent 
un danger pour les piétons à cause 
de l’ampleur des dégâts et de leur 
dégradation. 
Fort heureusement que  le 
boulevard en question  n’a pas été 
fermé  à la circulation routière, ce 
qui aurait surement compliqué le 
trafic routier.

Récemment des applications 
de transport sont 
fonctionnelles à Annaba. 

Ces applications permettront en 
un seul clic de commander ou de 
réserver un taxi à distance et ont 
pour mission de faciliter la vie aux 
citoyens à travers des solutions 
mobiles innovantes. Une bonne 
nouvelle pour tous ceux qui galèrent 
pour trouver un taxi! Ceux qui 
possèdent un smartphone peuvent 
installer ces applications  qui leur 

permettent, à partir d’un simple 
clic, de visualiser l’ensemble 
des taxis qui sont à proximité 
de l’endroit où ils se trouvent et 
d’appeler le taxi le plus proche. 
D’ailleurs, il existe une version 

pour les chauffeurs de taxi et une 
autre, gratuite, pour les passagers. 
Il suffit de s’abonner pour profiter 
de cette application. L’abonnement 
est mensuel. Quant aux chauffeurs 
de taxi, ils profiteront ainsi d’un 
système de géolocalisation qui 
leur permettra d’être localisés par 
des clients. Plusieurs personnes 
ont été satisfaites par ce service 
car les  taxieurs refusent toujours 
de transporter les gens et ils 
augmentent les prix comme bon 
leur semble.

Profitant de cette période 
de fortes chaleurs et de 
grande consommation, 

les commerçants ont augmenté 
subitement le prix de la bouteille 
d’eau d’un litre, qui passe de 35 DA à 
40 DA. Chez certains commerçants 
en bord de mer la petite bouteille de 
0,5 litre est passée de 25 à 30 dinars 
parfois 35 dinars si elle est fraiche. 
Une flambée de prix qui a surpris les 
ménages, en cette période de grandes 
chaleurs caractérisée par une grande 
consommation d’eau, notamment 
les bourses moyennes déjà touchées 
par l’érosion du pouvoir d’achat. 

Les consommateurs attestent que ce 
sont les prix des marques les plus 
demandées qui ont connu une hausse 
sensible. Mais il ne faut pas oublier 
qu’il y a de la spéculation. Il existe 
des commerçants malhonnêtes qui 
veulent gagner plus au détriment 
des consommateurs, alourdis 
déjà par d’autres charges vu la 
flambée des prix des légumes et 

des fruits, de la viande et d’autres 
produits de première nécessité. Les 
consommateurs doivent boycotter 
certains produits qui ont connu 
une hausse injustifiée, d’une 
part, les producteurs sont censés, 
d’autre part, contrôler leur réseau 
de distribution pour que ce produit 
arrive au consommateur à son prix 
réel. Il ne faut en effet pas faire 
l’amalgame entre l’eau de source et 
l’eau minérale qui est plus riche et 
contient plus d’oligoéléments, nous 
explique notre interlocuteur. Le 
prix de l’eau de source devrait donc 
être moins élevé que celui de l’eau 
minérale.

Imen.Boulmaiz
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ANNABA / CiTÉ « AADl  » SiDi AChouR

En plein nuit, des compteurs électriques prennent feu  
Sarah Yahia



uNiVERSiTÉ DE BATNA :

 un professeur tire sur son collègue

Grave accident à constantine :
le bilan des morts s’alourdit

FÉMiNiCiDE À ChlEF :  

son mari l’égorge devant les enfants

Un incident déplorable 
a eu lieu aujourd’hui 
devant l’université 

de Batna. Près de l’enceinte 
universitaire, un professeur a 
tiré des coups de feu sur son 
collègue, selon algerie360. Une 
grande panique a été observée 

parmi les étudiants et les 
étudiantes, mais aussi du côté 
du personnel de l’université. 
Face à cet acte condamnable, 
l’union nationale des 
étudiants Algériens a réclamé 
l’intervention du ministère de 
l’Enseignement supérieur.
C’est près du campus de la 
faculté des sciences et des 
technologies, à l’université 
Abroug Madani de Batna 
2, que des coups de feu 
ont retenti aujourd’hui, 
le 8 juillet 2021. Il s’agit, 
affirment plusieurs sources 
médiatiques, d’un professeur 
universitaire qui a tiré sur son 
collègue.
Un incident déplorable
Trois balles ont été tirées, 
assure le journal arabophone 
Al Chourouk. L’assaillant 

n’a pas manqué sa cible. La 
victime se trouve dans un 
état critique, selon la même 
source, bien qu’elle ait été 
déjà évacuée en toute urgence 
vers l’hôpital. Cet incident 
n’a pas manqué de susciter 
l’intervention des services 
de sécurité qui ont annoncé 
avoir ouvert une enquête 
afin d’élucider les tenants 
et les aboutissants de cette 
affaire qui ne fait nullement 
honneur à la réputation de 
cette université ni à celle 
de tous les établissements 
d’enseignement supérieur du 
pays.
De son côté, le bureau régional 
de l’union nationale des 
étudiants Algériens, a déclaré, 
dans un communiqué, que le 
ministère de l’Enseignement 

supérieur devrait intervenir 
afin de prendre les mesures 
nécessaires qui s’imposent 
suite à un tel incident qui a 
secoué la famille universitaire 
de toute la wilaya, mais aussi 
du pays en entier.
Selon le recteur de l’université 
de Batna, l’incident a eu 

lieu en dehors de l’enceinte 
universitaire, contrairement 
a ce qui a été relayé par 
plusieurs médias. Par ailleurs, 
le même responsable a affiché 
son indignation et indiqué que 
l’état de santé de la victime 
s’est stabilisé.

Un grave accident de la 
route, impliquant un 
bus de transport de 

voyageurs, est survenu hier 
vendredi 9 juillet, au niveau 
de la route nationale numéro 
27 reliant Jijel à Constantine. 
Pas moins de 18 personnes 
y ont trouvé la mort, selon 
algeire360.
Le grave accident survenu 
suite à la collision d’un bus 
de transport de voyageurs 

et d’un camion, a fait pas 18 
morts dont 11 femmes, six 
enfants et un homme, selon le 
dernier bilan rendu ce samedi 
par la gendarmerie nationale. 
Onze autres voyageurs ont été 
blessés lors de l’accident.
L’accident en question a eu 
lieu en fin de journée d’hier 
vendredi lorsqu’un camion 
semi-remorque est entré 
en collision avec un bus de 
transport de voyageurs au 

niveau de la RN 27 reliant la 
wilaya de Constantine à Jijel.
Dans un premier bilan 
rendu durant la soirée d’hier 
vendredi, la protection civile 
a fait état de 8 décès, dont 5 
de sexe féminin et 4 de sexe 
masculin et 14 blessés, avant 
que le bilan des victimes ne 
s’alourdit pour atteindre les 18 
morts parmi les voyageurs du 
bus.
Quelque temps après la 

survenue de l’accident, les 
éléments de la protection 
civile se sont intervenu sur les 
lieux pour évacuer les blessés 
au CHU de Constantine 
et transférer les corps des 
victimes à la morgue sise au 
même hôpital. Une enquête 
a été ouverte par les services 
territorialement compétents 
pour déterminer les causes et 
les circonstances exactes de ce 
tragique accident.

La wilaya de Chlef a 
été secouée par un 
féminicide des plus 

barbares qui a eu lieu dans le 
quartier de Ouled Abbad, dans 
la commune même de Chlef. 
La victime est une femme âgée 
de 40 ans seulement, mère de 
quatre enfants, dont la plus 
âgée est une adolescente de 16 
ans, selon algerie360.
Selon la page facebook du 
site spécialisé Féminicide 
Algérie, la victime répondait 
aux initiales L.B. Elle a été 
froidement égorgée par son 
mari, un militaire dont la 
réputation est impeccable 
au sein de son entourage. 
Après avoir égorgé sa femme, 
l’assassin a essayé de mettre fin 
à sa vie de la même manière, 
il se trouve actuellement à 
l’hôpital, assure la même 
source qui ajoute qu’avant que 
la victime ne rende son dernier 

souffle, elle assura à la police 
que c’est son mari qui l’avait 
égorgé.  Un mari respecté par 
son entourage qui louait en 

lui sa piété et son assiduité à 
fréquenter la mosquée.
Il aurait essayé de violer sa fille
Si le crime est atroce, 

ses raisons ne le sont pas 
moins. Toujours selon le site 
Féminicide Algérie, qui cite 
ses propres sources, le mari 

aurait essayé de violer sa fille 
de 16 ans, mais la maman 
s’est interposée et a essayé de 
toutes ses forces d’empêcher 
le drame, ce qu’elle a payé de 
sa vie. Son mari, pour toute 
réaction, a pris un canif et a 
tranché la jugulaire à sa femme 
devant ses enfants.
« Mon papa a égorgé maman 
comme un mouton », a lancé 
le petit garçon du couple 
désormais orphelin, rapporte 
la même source qui souligne 
que l’acte d’égorger est très 
commun en Algérie, et que 
cela nécessite des études et des 
analyses psychosociologiques.
Ce féminicide est le 24 qui 
est signalé en Algérie depuis 
le début de l’année en cours. 
Avant cette femme égorgée par 
son mari, 23 autres ont perdu la 
vie aux quatre coins du pays.
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séisme de 2,8 
degrés dans 
la wilaya de 

Bejaia

Une secousse tellurique 
d’une magnitude de 
2,8 degrés sur l’échelle 

de Richter a été enregistrée 
samedi matin à 02h04 dans 
la wilaya de Bejaia, indique 
le Centre de Recherches en 
Astronomie, Astrophysique et 
Géophysique (CRAAG) dans 
un communiqué, selon aps.
L’épicentre du séisme a 
été localisé à 11 km au 
Nord-Est de Cap Carbon 
(wilaya de Bejaia), précise le 
communiqué.



France / Covid-19 
Emmanuel Macron s’adressera aux Français lundi à 20 heures ; le 

variant Delta « bientôt majoritaire » dans le pays, selon Olivier Véran

Les Pays-Bas face à un inquiétant péril mafieux

« Haïti n’a toujours pas inoculé le moindre vaccin, 
et ça, c’est très inquiétant »

Ce vendredi, le conseil 
scientifique a préconisé « 
une obligation vaccinale 

pour les soignants » ainsi que 
des « mesures partielles de 
restriction » pour cet été dans les 
zones les plus touchées, selon le 
monde fr.
Emmanuel Macron prendra la 
parole lundi 12 juillet à 20 heures 
pour s’adresser aux Français, 
a annoncé l’Elysée vendredi. 
Cette allocution intervient dans 
un contexte de dégradation de la 
situation sanitaire en raison de la 
propagation du variant Delta du 
SARS-CoV-2.
Cette allocution, prévue depuis 
plusieurs jours, interviendra 
deux mois et demi après 
l’entretien qu’avait donné, le 29 
avril, le chef de l’Etat à la presse 
quotidienne régionale, et dans 
lequel il détaillait le calendrier 
du déconfinement. L’Elysée 
n’a pas donné de détails quant 
au contenu de l’intervention, 
mais l’entourage d’Emmanuel 

Macron a récemment fait savoir 
qu’elle avait pour objectif de 
définir le cap à suivre pour les 
dix derniers mois de la fin du 
quinquennat, en particulier sur 
des réformes telles que celle des 
retraites.
Plus tôt dans la journée, le 
chef de l’Etat aura présidé un 
conseil de défense sanitaire, 
au cours duquel devraient 

être abordées les questions de 
l’obligation vaccinale pour les 
soignants, de l’extension du 
passe sanitaire et de la gratuité 
des tests face au risque d’une 
nouvelle vague. Des mesures 
pourraient également être prises 
pour contrôler les voyages 
avec les pays où la situation se 
détériore, tels l’Espagne et le 
Portugal, ainsi que pour abaisser 

les jauges des événements 
soumis à un passe sanitaire, 
comme le recommande le 
conseil scientifique. Le chef 
de l’Etat « tiendra compte des 
données sanitaires », a affirmé 
mercredi le porte-parole du 
gouvernement, Gabriel Attal.
• Hospitalisations en baisse, 
contaminations en hausse
Le nombre de malades du 
Covid-19 à l’hôpital et au sein 
de services de soins critiques 
a poursuivi sa décrue, selon 
les données de Santé publique 
France (SPF) publiées vendredi. 
Au total, 7 275 patients atteints 
du Covid-19 sont actuellement 
hospitalisés (dont 147 depuis ces 
dernières vingt-quatre heures). 
Ils étaient 7 384 jeudi.
D’autre part, on dénombre 953 
cas graves qui sont traités en 
services de soins critiques (30 
d’entre eux ayant été admis ces 
dernières vingt-quatre heures). 
Ils étaient 971 jeudi, et environ 
2 300 un mois plus tôt. Leur 

nombre était passé sous la 
barre des 1 000 mercredi, pour 
la première fois depuis le 23 
septembre. Enfin, on a enregistré 
18 nouveaux décès à l’hôpital 
ces dernières vingt-quatre 
heures, ce qui porte le bilan total 
depuis le début de l’épidémie à 
111 331 décès (dont 84 858 à 
l’hôpital).
Si les chiffres enregistrés 
à l’hôpital continuent de 
baisser, le nombre de cas, lui, 
a tendance à augmenter de 
nouveau ces derniers jours, la 
cause en étant le variant Delta, 
plus contagieux. Selon SPF, 4 
580 nouvelles contaminations 
ont été enregistrées lors des 
dernières vingt-quatre heures, 
contre 4 442 la veille et environ 
3 100 il y a une semaine. Le taux 
de positivité (pourcentage de 
personnes testées positives sur 
l’ensemble des personnes ayant 
réalisé un test) se maintient à 
1 % pour le deuxième jour de 
suite.

La tentative d’assassinat 
envers Peter de 
Vries, journaliste 

d’investigation spécialisé 
dans les affaires criminelles, 
souligne l’urgence, pour le 
gouvernement néerlandais, 
de revoir sa stratégie de lutte 
contre le trafic de drogue, selon 
le monde fr.
Editorial du « Monde ». Le 
crime était son univers, qu’il 
explorait avec obstination 
depuis des décennies. Le 
journaliste néerlandais Peter de 
Vries, 64 ans, a payé cher cet 
engagement : trois jours après 
avoir été atteint d’une balle 
dans la tête, mercredi 7 juillet, 

à Amsterdam, il était toujours, 
samedi, entre la vie et la mort, 
et son pays est sous le choc.
Cette tentative d’assassinat a 
rappelé aux Néerlandais les 
heures sombres des meurtres 
de l’homme politique anti-
immigration Pim Fortuyn, 
en 2002, et de Theo Van 
Gogh, réalisateur critique de 
l’islam, en 2004. Cette fois, la 
cible n’est plus ouvertement 
politique, mais son choix a été 
perçu comme un avertissement 
dans un pays où la liberté 
de la presse est une valeur 
unanimement respectée. Le 
roi, Willem-Alexander, le 
premier ministre, Mark Rutte, 

et le ministre de la justice, 
Ferdinand Grapperhaus, ne 
s’y sont pas trompés, qui ont 
dénoncé une attaque contre le 
cœur du système démocratique. 
Mais c’est aussi la stratégie de 
lutte du gouvernement contre 
le trafic de drogue qui se trouve 
mise en cause.
Très connu du grand public, 
Peter de Vries avait fait sa 
spécialité des « cold cases 
», ces affaires criminelles 
classées, et donc condamnées 
à ne jamais être élucidées. Lui-
même ancien policier, il en 
avait résolu trois et travaillait 
sur une quatrième, pour 
laquelle il avait lancé un appel 

de fonds auprès du public. 
Inévitablement, ces enquêtes 
l’ont mené au plus près des 
mafias.
Ramifications mondiales
Les Pays-Bas sont connus 
pour leurs coffee-shops et 
leur politique libérale sur la 
consommation du cannabis. 
Cette tolérance est aujourd’hui 
critiquée, voire assimilée à de 
la naïveté, pour ne pas avoir 
pris en compte la question de la 
fourniture aux points de vente, 
qui a permis à différentes 
organisations de s’enrichir 
et de construire des empires 
aux ramifications mondiales, 
orchestrant le trafic de cocaïne 

depuis les ports de Rotterdam 
et d’Anvers. Le chef marocain 
d’une de ces mafias, Ridouan 
Taghi, arrêté à Dubaï en 2019, 
est actuellement jugé, avec 
seize autres prévenus, pour 
six meurtres et tentatives de 
meurtre.
Les Pays-Bas sont aussi 
devenus l’épicentre européen 
des drogues de synthèse, 
comme le crystal meth. Les 
récentes révélations sur les 
réseaux cryptés EncroChat et 
Sky ECC ont montré l’ampleur 
du rayon d’action de ces 
organisations, leur richesse 
inouïe, leur violence sans 
limites.

Le pays de 11,5 millions 
d’habitants, à l’avenir 
incertain après 

l’assassinat du président Jovenel 
Moïse, fait face à une remontée 
du nombre de cas de Covid-19, 
selon le monde fr.
Un mélange de gravité et 
d’inquiétude se lit sur les 
visages, de fatigue aussi. Au 
lendemain de l’assassinat 
du président Jovenel Moïse, 
mercredi 7 juillet, par un 
commando armé d’une trentaine 
d’hommes, les quelques rares 
Haïtiens à s’aventurer dans 
les rues renvoient l’image 
d’un pays en détresse et d’une 

extrême vulnérabilité. Au défi 
quotidien de travailler et de 
survivre sur cette île épuisante 
est venue s’ajouter l’incertitude 
sur l’avenir du pays. Le prix des 
produits de première nécessité 
recommence à augmenter et 
l’eau vient à manquer dans 
certaines zones de la capitale. 
Plusieurs installations de 
pompage ont été détruites 
par des gangs. La pénurie de 
carburants à travers tout le pays 
semble, elle, s’être installée 
pour longtemps.
« Le Covid-19 ? Il a beau faire 
des ravages, il est le cadet de 
nos multiples soucis », résume 

Sergo, vendeur de rue et 
chauffeur occasionnel à Port-
au-Prince, joint par WhatsApp. 
Et pourtant. Depuis le mois de 
février, Haïti est touché par une 
vague inquiétante de coronavirus 
dont on mesure encore mal 
l’ampleur. Une vague peu visible 
et peu médiatisée mais qui 
pourrait prendre des proportions 
alarmantes et plonger toute l’île 
et ses 11,5 millions d’habitants 
dans une nouvelle catastrophe 
sanitaire si celle-ci venait à 
perdurer. Le pays est, à ce jour, 
le seul du continent américain, la 
région la plus touchée au monde 
par la pandémie, à n’avoir 

vacciné aucun de ses citoyens. Il 
est également le pays avec l’un 

des systèmes de santé les plus 
dysfonctionnels au monde.
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CoViD-19 Au SÉNÉgAl: 

accord signé pour la création d’une usine 
de fabrication de vaccins

AFghANiSTAN: 

les talibans cherchent à rassurer la 
Chine sur ses investissements

les crises alimentaires en forte 
augmentation sur la planète

ÉTATS-uNiS : 

Joe Biden appelle Vladimir Poutine à agir contre les 
cyberattaques venues de Russie

Vers la production de 
vaccins anti-Covid-19 
au Sénégal. Un accord 

a été signé, vendredi 9 juillet, 
avec plusieurs partenaires, des 
pays Européens, la Banque 
Mondiale ou encore les Etats 
Unis, pour le financement de 
la première phase du projet. 
Une usine qui devrait débuter 

la production dès 2022, 
alors que l’Afrique importe 
aujourd’hui 99% de ses 
besoins en vaccins.
L’usine doit sortir de terre 
dans la ville nouvelle de 
Diamniadio et produire, 
à terme, 300 millions de 
doses par an. Des vaccins 
anti-Covid-19 d’abord - le 

choix doit encore être défini 
- puis d’autres types de 
vaccins contre des maladies 
endémiques. Le projet a été 
mis en œuvre par l’Institut 
Pasteur de Dakar qui produit 
déjà le vaccin contre la fièvre 
jaune. Son administrateur 
général, le docteur Amadou 
Sall, parle d’un jour « 

historique ».
« En 2022, notre objectif 
est de commencer par du 
remplissage aseptique pour 
poursuivre, plus tard, avec 
la fabrication de “pulpe 
vaccinale” », précise Amadou 
Sall.
Le coût total estimé du 
projet s’élève à 200 millions 

d’euros. Selon le ministre de 
l’Économie Amadou Hott, 
14 millions, sous forme de 
dons, ont déjà été mobilisés. 
Les prochaines phases du 
financement doivent encore 
être bouclées. Objectif 
: réduire la dépendance 
du continent vis-à-vis de 
l’extérieur.

Alors que Joe Biden a ordonné 
le retrait des troupes 
américaines d’Afghanistan, 

les doutes subsistent sur la capacité 
du pays à maintenir une stabilité 
politique. Les talibans affirment 
contrôler désormais 85% du 
territoire afghan. Et ils ont lancé une 
opération séduction à destination de 
la Chine et de ses investissements.
Et si le retrait américain profitait à 
son rival sur la scène internationale ? 
C’est en tout cas le souhait du porte-
parole des talibans Suhail Shaheen, 
qui espère que Pékin apportera des 
investissements en Afghanistan le 

plus tôt possible pour reconstruire le 

pays.

Le porte-parole a assuré que la 

sécurité des ressortissants chinois 
et leurs investissements seront 
protégés, appelant la Chine un « 
pays ami de l’Afghanistan ».
Il a aussi voulu rassurer Pékin sur 
la question d’éventuels combattants 
ouïghours réfugiés sur le territoire, 
un sujet sensible pour le régime 
chinois. À la fin des années 1990, 
la Chine soupçonnait Kaboul de 
fournir un lieu d’exil pour les 
militants ouïghours qui avaient 
fui la répression communiste vers 
l’Afghanistan qui partage 90 km 
de frontières avec la région du 
Xinjiang.

Depuis le début de la 
pandémie, la faim dans le 
monde progresse et s’est 

aggravée à cause des conflits, du 
Covid-19 et de la crise climatique. 
L’ONG Oxfam met en garde contre 
ce “cocktail explosif des trois C” 
qui a plongé, entre 2020 et 2021, 
155 millions de personnes dans une 
insécurité alimentaire extrême. 
Alors que l’Agence des Nations unies 
pour l’Agriculture et l’Alimentation 
(FAO) doit publier, lundi 12 juillet, 
un rapport sur l’état de la sécurité 
alimentaire dans le monde, l’ONG 
Oxfam révèle dans un rapport rendu 
public vendredi que le nombre de 

personnes en situation de famine a 
été multiplié par six depuis le début 
de la pandémie.
“Le nombre de personnes vivant 
dans des conditions de famine 
a considérablement augmenté, 
atteignant 521 814 personnes”, 
peut-on lire dans le document, qui 
s’appuie notamment sur des chiffres 
de l’ONU.
Par ailleurs, selon l’ONG, en 2021, 
155 millions de personnes, réparties 
dans 55 pays, sont confrontées à des 
niveaux d’insécurité alimentaire 
extrêmes. Cela concerne 20 millions 
de personnes supplémentaires par 
rapport à l’année 2020. 

Après l’assaut mené 
il y a une semaine 
contre une société 

américaine d’informatique 
par des hackeurs russophones, 
le président américain Joe 
Biden a demandé, vendredi, 
à son homologue russe, 
Vladimir Poutine, d’agir 
contre ces cyberattaques. 
Joe Biden a demandé, 
vendredi 9 juillet, à Vladimir 
Poutine, lors d’un échange 
téléphonique, d’agir contre 
les attaques au “rançongiciel” 
menées depuis la Russie, 
sous peine de voir les 
États-Unis prendre “les 
mesures nécessaires” pour se 
défendre.
Le président américain, qui 
avait déjà haussé le ton à 
ce sujet lors de sa rencontre 
avec son homologue russe, 
en juin, à Genève, était sous 
pression depuis l’assaut 
spectaculaire mené il y a une 
semaine contre la société 
américaine d’informatique 

Kaseya par des hackeurs 
russophones.
Confronté à une opposition 
républicaine qui exige des 
représailles, Joe Biden avait 
discuté, mardi, avec de hauts 
responsables, notamment 
du renseignement ou de 
la justice, de la réponse à 
apporter. Il avait ensuite 
déclaré qu’il “transmettrait” 
un message à Vladimir 
Poutine.
Vendredi, le démocrate s’est 
donc entretenu en direct 

avec son homologue russe. 
“Le président a souligné 
l’importance que la Russie 
prenne des actes à l’encontre 
des groupes qui pratiquent 
les rançongiciels” depuis son 
sol, selon un communiqué de 
la Maison Blanche. 
Il “a répété que les États-
Unis prendraient toutes les 
mesures nécessaires pour 
défendre leurs habitants 
et leurs infrastructures 
essentielles face à ce défi 
persistant”, d’après ce 

compte-rendu.
La discussion “s’est bien 
passée, je suis optimiste”, a 
ensuite déclaré Joe Biden. 
Interrogé sur de potentielles 
“conséquences”, il a assuré 
que “oui”, il y en aurait, sans 
rien révéler.
“Capacité cybernétique”
Les États-Unis ont été 
frappés récemment par 
de nombreuses attaques 
au “rançongiciel” ou 
“ransomware”, qui consistent 
à s’introduire dans les réseaux 
d’une entité pour crypter ses 
données, puis à réclamer une 
rançon, le plus souvent en 
bitcoins, en échange de la clé 
de déchiffrement.
Outre Kaseya, qui n’a 
toujours pas pu rallumer 
ses serveurs, des pirates 
informatiques ont attaqué 
le géant de la viande JBS, 
le gestionnaire d’oléoducs 
Colonial Pipeline, mais aussi 
des collectivités locales et 
des hôpitaux américains.

Même si Moscou nie toute 
responsabilité, la plupart de 
ces tentatives d’extorsion ont 
été imputées à des hackeurs 
agissant depuis le territoire 
russe. 
Lors de leur sommet en 
Suisse, les deux hommes 
avaient abordé le problème 
et s’étaient entendus pour 
poursuivre le dialogue 
avec des réunions entre des 
experts en cybersécurité 
russes et américains. 
Joe Biden avait également 
menacé son homologue de 
représailles si des lignes 
rouges étaient franchies. 
“Je lui ai fait remarquer que 
nous avions une importante 
capacité cybernétique”, 
avait-il rapporté.
“La plupart des cyberattaques 
dans le monde proviennent 
de l’espace américain”, avait 
rétorqué Vladimir Poutine, 
en accusant Washington de 
ne pas coopérer contre les 
pirates informatiques.   
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Toujours en cours, les 
négociations entre 
Beşiktaş et Leicester pour 

le transfert définitif de Rachid 
Ghezzal ont atteint un nouveau 
stade puisque un accord entre le 
club turc et le joueur aurait été 
trouvé selon les informations du 
journaliste italien Nico Schira. 
Après avoir conclu son prêt 
avec le club stambouliote, 
la probabilité d’un retour de 

l’ancien attaquant de l’AS 
Monaco sur les rives du 
Bosphore demeure de plus 
en plus élevée. Ainsi selon le 
journaliste italien Nico Schira, 
les dirigeants de Beşiktaş 
seraient parvenus à un accord 
salarial avec l’international 
algérien portant sur la base d’un 
salaire annuel à 2,5M d’euros 
ainsi que des bonus pouvant 
monter jusqu’à 500 000€.

L’accord entre les deux parties 
porte ainsi sur un contrat 
de trois saisons prolongeant 
ainsi l’aventure du meilleur 
passeur de ka saison écoulée en 
Superlig jusqu’en juin 2024. Par 
ailleurs, les négociations entre 
les dirigeants des deux clubs 
demeurent en cours et pourraient 
aboutir à la formulation d’une 
offre de transfert définitif dans 
les prochains jours.

Le capitaine brestois, Haris 
Belkebla, a repris les 
entraînements en début 

de semaine avec son club. Le 
joueur dispose d’un bon de 
sortie, mais jusqu’à maintenant, 
il n’a pas encore reçu  une offre 
intéressante. Le joueur pourrait 
donc rester à Brest pour une 
saison de plus surtout que le 
joueur est déjà concentré après 
avoir passé quelques semaines 
de vacances. D’ailleurs, dans un 

entretien qu’il a accordé au site 
le télégramme, Belkebla, s’est 
dit concentré à 100% avec son 
club après avoir pu relâcher la 
pression durant les vacances. Il 
se pourrait donc qu’il continue 
pour une saison de plus avec le 
Stade Brestois, à moins qu’il 
reçoive une offre à la hauteur de 
ses ambitions et son niveau, dans 
le cas contraire, il se sent bien 
là où il est avec son brassard de 
capitaine.

Après deux saisons en 
Allemagne, Ramy 
Bensebaini pourrait 

bien changer d’air cet été. En 
effet, selon les informations du 
média italien Calciomercato, 
après l’AS Roma, c’est au tour 
de la Juventus de s’intéresser au 
latéral gauche algérien.
Cela pourrait bien être l’un 
des feuilletons de l’été. Alors 
que l’international algérien a 
repris l’entrainement en début 
de semaine avec son club, le 
Borussia Mönchengladbach. 
Ramy Bensebaini est annoncé 
de plus en plus sur le départ. Le 
joueur, passé par le Montpellier 

HSC, suscite les convoitises en 
Italie.
Suite à la blessure de Leonardo 
Spinazzola lors de l’Euro 2020, 
l’AS Roma, désormais entraînée 
par José Mourinho, cherche un 
latéral gauche et aurait coché le 
nom de Bensebaini. Le club de 
la Louve aura de la concurrence 
sur ce dossier, puisque la 
Juventus, quatrième de Serie 
A la saison dernière, serait 
également venue aux nouvelles 
pour s’attacher les services du 
champion d’Afrique. Après les 
performances en demi-teinte 
d’Alex Sandro, le club turinois 
chercherait à renforcer son 

couloir gauche.
Huitième la saison dernière 
en Bundesliga, le Borussia 
Mönchengladbach ne disputera 
ni la Ligue des Champions, ni la 
Ligue Europa. Une situation qui 
pourrait faciliter son départ lors 
de son mercato estival, après 
une arrivée en Allemagne à l’été 
2019 en provenance du Stade 
Rennais. Sous contrat jusqu’en 
2023, le latéral gauche formé au 
Paradou AC a joué 59 matchs 
toutes compétitons confondues 
sous le maillot des Fohlen pour 
12 buts marqués et 5 passes 
décisives délivrées.

Mercato :
Bensebaini sur les tablettes de la Juventus ?

Mercato :
Ghezzal encore plus proche 

de Be$ikta$

Belkebla dispose 
d’un bon de sortie 

mais…
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Federico Chiesa, le surprenant homme providentiel de l’Italie

Remplaçant au début de 
l’Euro, Federico Chiesa a 
su mettre à profit son rôle 

de supersub pour gagner sa place 
de titulaire face à la Belgique 
et contre l’Espagne. Élu deux 
fois homme du match durant la 
compétition, le fils d’Enrico est 
en train de se faire un prénom.
Si l’Italie est en finale de l’Euro, 
elle le doit en partie à un homme 
que l’on attendait pas forcément 
: Federico Chiesa. Buteur du 
gauche en prolongation contre 
l’Autriche en huitième de finale, 
le Transalpin a remis ça en demi-
finale face à l’Espagne, d’un bel 
enroulé du droit cette fois. Avec 
un Berardi plus adroit devant le 
but, il aurait même pu terminer 
la rencontre avec une passe 
décisive au compteur. Tant pis 
pour la statistique, il se consolera 
avec un titre d’homme du match 
et une finale à disputer demain 
soir à Wembley (à suivre en live 
commenté sur FM).
«L’une des plus belles soirées 
de ma vie ? Sans aucun doute, 
oui ! Jouer pour mon pays de 
tels matches et représenter 60 
millions d’Italiens, c’est un rêve 

incroyable que je n’aurais jamais 
imaginé réaliser », s’enflammait 
le joueur de la Juventus mercredi 
soir, buteur durant un Euro 25 
ans après son père, Enrico. À 23 
ans et 5 saisons après ses débuts 
professionnels à la Fiorentina, 
le fils s’est fait un prénom. Il 
est même en train de devenir 
l’homme providentiel de la 
Squadra Azzurra, ce que pas 
grand monde n’attendait il y a 
encore quelques semaines.
Mancini : «un joueur qui fait 

peur à ses adversaires»
L’ailier de la Juventus a démarré 
sur le banc cet Euro. Roberto 

Mancini lui a préféré Domenico 
Berardi et Lorenzo Insigne sur 
les ailes pour accompagner Ciro 
Immobile durant la phase de 
poules. Titularisé face au Pays de 
Galles, où il a été élu homme du 
match, quand la Nazionale était 
déjà qualifiée pour les huitièmes 
de finale, il doit de nouveau 
s’asseoir sur la touche au coup 
d’envoi d’Italie-Autriche. «On a 
gagné ce match grâce aux joueurs 
venus du banc, entrés avec la 
mentalité qu’il fallait, et ils ont 
trouvé le moyen de résoudre 
ce match. Federico (Chiesa) et 
(Matteo) Pessina ont été très 
bons», témoignait Mancini après 

le huitième de finale.
L’entrée en jeu de Chiesa 
a visiblement plu à son 
sélectionneur, qui a joué avec 
le père durant les années 80 et 
90, à la Sampdoria notamment. 
Autrefois supersub, il n’a 
plus quitté le onze de départ 
depuis, au détriment de Berardi. 
«Physiquement, Federico est 
différent de son père. Enrico était 
un attaquant, Federico est un 
ailier, il court plus que son père. 
Tous les deux sont introvertis, 
comme tous les Génois, toujours 
corrects et sérieux. C’est un joueur 
qui fait peur à ses adversaires. Il 
faut toujours deux hommes pour 
le marquer», précisait Mancini en 
janvier dernier.

Un besogneux devenu héros
Le sang-froid et le sens du but de 
Fede ont fait la différence, lui qui 
est parfois raillé depuis le début de 
sa carrière à cause de son manque 
d’efficacité dans la surface (34 
buts en 167 matches de Serie A, 
3 réalisations en 31 sélections). 
Réputé gros travailleur, celui qui 
est encore prêté pour une saison 
par la Fiorentina à la Juventus 
(l’option d’achat est fixée à 40 

M€) est en train de gagner ses 
galons de héros de tout un peuple. 
«Pendant deux ou trois ans j’ai 
eu du mal à obtenir du temps de 
jeu car mon physique n’était pas 
aussi développé que les autres 
jeunes de mon âge, rembobinait 
le piston à Rivista Undici. Quand 
on a 14 ou 15 ans, ça commence à 
ressembler à une situation un peu 
désespérée.»
«J’ai pensé plusieurs fois à 
abandonner, mais ma famille 
y a toujours cru et, finalement, 
moi aussi. Travailler dur à 
l’entraînement a vraiment porté 
ses fruits, c’est ce qui m’a propulsé 
vers la Serie A et maintenant 
j’essaie de m’améliorer semaine 
après semaine. C’est la même 
attitude que Cristiano Ronaldo. Il 
n’a pas le talent de Messi, mais 
a remporté le même nombre de 
Ballon d’Or (un de moins en 
vérité, ndlr)», osait même le 
coéquipier du Portugais dans le 
Piémont. Comme son partenaire, 
il aime sans doute les statistiques 
et la loi des séries. Chiesa retrouve 
Wembley où il a déjà marqué en 
huitième puis en demi-finale. 
Alors, jamais deux sans trois ?

Si la situation financière 
des Catalans reste plus 
préoccupante, les deux 

géants d’Espagne ont à la 
fois du mal à se renforcer et à 
dégraisser.
Angleterre, Italie, France, 
Allemagne... Un peu partout 
en Europe, les grosses 
écuries se renforcent, malgré 
une situation financière 
globalement compliquée. En 
Espagne, l’Atlético devrait 
frapper un gros coup avec 
Rodrigo de Paul, en mettant 
40 millions d’euros sur la 
table pour l’Argentin. Mais du 
côté du Real Madrid et du FC 
Barcelone... c’est le désert. 
Seules des arrivées libres ont 
été enregistrées pour l’instant, 
à l’image de David Alaba 
pour les Merengues, ou de 
Depay, Aguero et Eric Garcia 
en Catalogne, le deal Emerson 
étant scellé depuis l’arrivée 
du Brésilien en Espagne.
Avec un Javier Tebas qui force 
les clubs à se serrer la ceinture, 
les deux clubs ne peuvent tout 
simplement pas recruter. On 
rappelle que le Real Madrid 
n’a plus dépensé d’argent 
pour un joueur depuis janvier 
2020, quand les Madrilènes 
ont recruté le jeune Reinier, 
soit un an et demi ! Ils 
payent notamment, là aussi 
surtout côté barcelonais, les 
conséquences d’une gestion 
financière trop souvent à la 

limite ces dernières années, 
avec des salaires trop 
importants et des dépenses 
colossales, principalement en 
transferts mais pas que.

Des indésirables dont 
personne ne veut

La preuve, les deux frères 
ennemis du football espagnol 
ont d’énormes difficultés 
à se séparer de leurs 
indésirables, puisqu’ils ont 
des salaires complètement 
disproportionnés par rapport 
à leur valeur réelle sur 
le marché. Au mieux, ils 
peuvent s’en débarrasser 
temporairement, via des 
prêts. Philippe Coutinho en 
est un bon exemple, alors que 
Samuel Umtiti ou Mariano 
Diaz semblent prendre le 
même chemin. Il faut dire que 
les joueurs ne souhaitent en 
plus pas quitter cette zone de 
confort.
Côté merengue, Jesus 
Vallejo et Dani Ceballos, 
joueurs sur lesquels pouvait 
compter Florentino Pérez 
pour renflouer les caisses, ont 
fait savoir qu’ils n’ont pas 
l’intention de faire leur valises 
dans des interviews accordées 
en Espagne ce samedi. Rien 
n’indique que d’ici la fin du 
mois d’août, les deux ogres 
ibériques pourront signer des 
gros chèques, du moins s’il 
n’y a pas de belle vente...

Mercato : 
Le FC Barcelone et le Real Madrid sont dans le même bateau
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En Bref...Audacity est-il devenu un spyware

Chine :

 une IA empêche les enfants de jouer aux jeux vidéo

Harley-Davidson vise la 
conduite urbaine ou périurbaine. 
L’autonomie atteint 235 km 
sans avoir à recharger, ce qui 
correspond aux qualités du 
précédent modèle. Comme 
l’indique Harley-Davidson 
: « LiveWire One s’appuie 
sur l’expérience du LiveWire 
original ». Le constructeur 
américain spécifie que le 
moteur serait semblable, avance 
Numerama. Côté performance, 
les 100 km/h seraient atteints en 
un peu plus de 3,5 secondes et 
la vitesse maximale avoisinerait 
180 km/h.
Cette moto devrait posséder 

une batterie capable de se 
recharger complètement en 
60 minutes. Elle dispose 
des modes personnalisés 
permettant de choisir les 
expériences de conduites. Là où 
ce nouveau modèle se distingue 
de la première moto électrique 
d’Harley-Davidson, c’est sur 
le prix. La LiveWire One sera 
commercialisée 21.999 dollars, 
contre 29.799 dollars pour le 
précèdent modèle.
Dans un premier temps, 

seuls trois Etats sont visés 
pour une commercialisation 
: la Californie, New York et 
le Texas. Dans notre pays, la 
LiveWire est commercialisée 
à partir de 33.900 euros. La 
LiveWire One pourrait donc 
atteindre 25.000 euros, estime 
Numerama. Harley-Davidson 
vise la conduite urbaine ou 
périurbaine. L’autonomie 
atteint 235 km sans avoir à 
recharger, ce qui correspond 
aux qualités du précédent 
modèle. Comme l’indique 
Harley-Davidson : « LiveWire 
One s’appuie sur l’expérience 
du LiveWire original ». Le 
constructeur américain spécifie 
que le moteur serait semblable, 
avance Numerama. Côté 
performance, les 100 km/h 
seraient atteints en un peu plus 
de 3,5 secondes et la vitesse 
maximale avoisinerait 180 
km/h.
Cette moto devrait posséder 

une batterie capable de se 
recharger complètement en 
60 minutes. Elle dispose 
des modes personnalisés 
permettant de choisir les 
expériences de conduites. Là où 
ce nouveau modèle se distingue 
de la première moto électrique 
d’Harley-Davidson, c’est sur 
le prix. La LiveWire One sera 
commercialisée 21.999 dollars, 
contre 29.799 dollars pour le 
précèdent modèle.

L’éditeur ayant 
acheté Audacity a 
modifié les CGU 

de son logiciel. Depuis la 
communauté du logiciel 
libre le considère désormais 
comme un logiciel espion.  
Spyware ! le terme est 

fort et c’est l’appellation 
qui circule sur les forums 
des développeurs pour 
caractériser le célèbre logiciel 
de montage audio Audacity. 
L’outil gratuit est issu de 
l’univers des logiciels libres 
et il permet d’enregistrer 
du son, de le mixer et 
d’apporter des corrections. 
Un véritable couteau-
suisse incontournable pour 
l’audio. Mais, dernièrement, 
le logiciel a été acheté par 
l’éditeur Muse Group et ses 
conditions d’utilisation ont 
évolué radicalement. Ce 
sont justement ces nouvelles 
conditions qui ont engendré le 
courroux de la communauté 
de développeurs sur le canal 
Github d’Audacity.
Avec les nouvelles 

règles, Muse Group peut 

effectivement collecter des 
informations sur le système 
d›exploitation et sa version, 
la référence du processeur 
utilisé, l›adresse IP pour la 
géolocalisation, les codes 
d›erreur d›Audacity et les 
rapports de plantage. Rien 
de bien extraordinaire 
par rapport à ce que font 
d›autres applications, comme 
Facebook par exemple. 
Même Firefox de Mozilla 
pratique le même genre de 

prélèvement et de traitement 
de données pour améliorer le 
navigateur.

Un feu de paille
Mais, pour un logiciel libre, 

ce qui hérisse la communauté, 
ce sont les données 
collectées qui peuvent être 
potentiellement partagées 
avec des tiers et surtout 
être hébergées et analysées 
par Google et Yandex. Les 
développeurs ont donc 
appelé au boycott, et parfois 

donné le nom du logiciel 

espion à Audacity. FossPost, 

un média spécialisé dans 

les logiciels libres demande 

même de le désinstaller en 

urgence. Sous la pression, 

Muse Group a revu sa copie 
et a promis d›auto-héberger 

les données plutôt que 

d’exploiter les bibliothèques 

d’outils et l’hébergement 

de tiers comme Google ou 
Yandex.

En outre, la firme a annoncé 
que la désactivation de cette 

télémétrie est facile à réaliser. 

Une décision qui semble avoir 
abaissé le niveau de tension 

avec cette communauté. Il 

faut préciser que l’application 

de cette nouvelle politique 

ne devait entrer en vigueur 

qu›avec la version 3.0.3 du 

logiciel. Celle-ci n’est pas 

encore disponible et, pour le 

moment, l’actuelle version 

3.0.2 n’est pas concernée par 

ces nouvelles conditions.

Pour lutter contre 
l’addiction aux 
jeux vidéo des 

mineurs, et garder une 
longueur d’avance sur la 
réglementation, Tencent 
vient de mettre en place la 
reconnaissance faciale dans 
ses jeux en Chine. Tout 
enfant tentant de jouer la nuit 
se verra automatiquement 
déconnecté.
Les enfants chinois vont 

rencontrer de nouvelles 
difficultés pour des parties 
nocturnes. Le géant 
Tencent, qui détient plus 
de la moitié des parts du 
marché des jeux vidéo dans 
le pays, vient d’annoncer de 
nouvelles mesures. La firme 
va désormais utiliser un 
système de reconnaissance 
faciale baptisé Midnight 
Patrol (la patrouille de 
minuit) directement intégré 
à ses jeux pour empêcher les 
mineurs de s’y connecter la 

nuit. Dans une déclaration 
sur le réseau social WeChat, 
Tencent indique mettre en 
place cette mesure « afin 
que les enfants puissent bien 
dormir ».
Les autorités chinoises 

prennent les jeux vidéo 
très au sérieux. En 2019, 
le gouvernement a mis 
en place une nouvelle 
réglementation interdisant 
aux mineurs d›accéder aux 

jeux vidéo entre 22 h et 8 
h, et limitant leur temps de 
jeu à 90 minutes par jour. 
Cette mesure est assurée par 
l›obligation d›utiliser son 
identité réelle pour pouvoir 
se connecter.
Une reconnaissance faciale 

obligatoire pour tout adulte 
qui joue la nuit
Toutefois, certains enfants 

contournent cette interdiction 
en utilisant l›identité d›un de 

leurs parents ou d›un autre 
adulte. Tencent va donc 
automatiquement activer la 
reconnaissance faciale pour 
tous les comptes adultes qui 
dépassent un certain temps 
de jeu nocturne. Leur visage 
est alors comparé à une base 
de données et, s›il s›agit d›un 
enfant, l›accès au compte est 
automatiquement bloqué.
Toute personne qui refuse 

la reconnaissance faciale 
sera considérée comme un 
enfant, mais les adultes qui 
voient leur compte bloqué 
à tort pourront relancer un 
scan du visage pour être 
correctement identifiés. La 
Chine n’est pas le seul pays 
à imposer des restrictions sur 
le temps de jeu des enfants. 
La Corée du Sud interdit 
également aux enfants de 
jouer entre minuit et 6 h du 
matin.
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Pfizer/BioNtech préconise 
une troisième dose de 
son vaccin pour en 

augmenter l’efficacité au moment 
où le très contagieux variant 
Delta provoque des flambées 
épidémiques en Asie et en Afrique 
et fait remonter le nombre de cas 
en Europe et aux Etats-Unis.
Le variant Delta apparu dans 
un premier temps en Inde est le 
plus contagieux répertorié depuis 
l’apparition de la pandémie début 
2020. Sa montée en puissance et 
la levée des restrictions sanitaires 
dans de nombreuses parties du 
monde ont conduit l’Organisation 
mondiale de la santé (OMS) à avertir 
que le « monde était à un point 
dangereux dans cette pandémie 
» dont le bilan a dépassé quatre 
millions de morts. La Covid-19 a 
fait au moins 4.004.966 morts dans 
le monde depuis son apparition 
fin décembre 2019, selon un bilan 
établi par l’AFP à partir de sources 
officielles jeudi à 10 h 00 TU.
La troisième dose se ferait 
six mois après la deuxième
L’alliance Pfizer/BioNTech a 
annoncé prévoir de demander « 
dans les semaines qui viennent 
» l’autorisation pour une 
troisième dose de son vaccin 
contre la Covid-19, aux États-
Unis et en Europe notamment.
« Des données préliminaires de 
l’étude montrent qu’une dose 
de rappel administrée six mois 

après la seconde dose a un profil 
de tolérance cohérent, tout 
en suscitant de hauts niveaux 
d’anticorps neutralisants » contre 
le virus, y compris contre le variant 
Beta, apparu en Afrique du Sud. 
Ces niveaux sont « 5 à 10 fois 
supérieurs » à ceux observés après 
les deux doses initiales. Les deux 
sociétés ont également souligné 
que leur vaccin avait montré 
de bons résultats en laboratoire 
contre le variant Delta, et qu’une 
troisième dose serait donc capable 
de renforcer l’immunité contre 
celui-ci également. Des tests sont 
en cours pour « confirmer cette 
hypothèse », ont-elles déclaré.
Les autorités sanitaires américaines 
ont réagi avec circonspection. « Les 
Américains qui ont été entièrement 

vaccinés n’ont pas besoin d’un 
rappel à l’heure actuelle », ont 
déclaré dans un communiqué 
commun l’agence américaine 
des médicaments (FDA) et la 
principale agence fédérale de santé 
publique, Centres de prévention et 
de lutte contre les maladies (CDC). 
« Nous sommes prêts à administrer 
des doses de rappel si et quand la 
science aura démontré qu’elles 
sont nécessaires », ont-elles ajouté.
À Cuba, un deuxième candidat-
vaccin, baptisé Soberana 2, a 
une efficacité de 91,2 % après 
l’application de trois doses, a 
annoncé jeudi le directeur du 
laboratoire qui l’a développé.
L’Indonésie, quatrième pays le 
plus peuplé au monde avec près 
de 270 millions d’habitants, est, 

elle, confrontée à sa pire vague 
épidémique depuis le début de 
la crise, avec des centaines de 
décès et plus de 30.000 nouveaux 
cas chaque jour. Le système de 
santé est débordé par un afflux 
de patients, et les Indonésiens 
s’arrachent l’ivermectine, un 
traitement antiparasitaire plébiscité 
comme un remède miracle 
contre la Covid-19, en dépit des 
recommandations officielles 
contre ce produit. « Nous n’en 
avons plus car de nombreux 
clients sont venus en acheter », 
témoigne Yoyon, responsable 
d’une association professionnelle 
de pharmaciens de la capitale. 
Le pays a élargi mercredi ses 
restrictions, alors que des mesures 
drastiques étaient déjà en place 
depuis samedi sur les îles de Java 
et Bali. Les nouvelles restrictions, 
en vigueur jusqu’au 20 juillet, 
s’appliqueront à des dizaines de 
villes, de Sumatra (ouest) jusqu’à 
la Papouasie occidentale (est).
L’ivermectine, un médicament 
utilisé pour traiter les 
parasitoses comme la gale. 
© HJBC, AdobeStock.  
La situation est contrastée 
entre les régions du monde
Ailleurs en Asie, le Vietnam a 
décrété un confinement à Ho Chi 
Minh-Ville. À partir de vendredi, 
les neuf millions d’habitants seront 
tenus de rester chez eux pendant 
deux semaines, après que 8.000 cas 

aient été enregistrés dans la ville.
La Corée du Sud, autrefois 
considérée comme un modèle 
face au coronavirus, a signalé 
jeudi près de 1.300 nouvelles 
infections, un record depuis 
le début de la pandémie.
Le gouvernement australien a 
annoncé qu’il allait envoyer 
300.000 doses de vaccin à 
Sydney, la plus grande ville du 
pays, qui en est à sa troisième 
semaine de confinement.
Aux Etats-Unis, où la campagne 
de vaccination a pourtant été 
un succès, les cas de Covid-19 
augmentent à nouveau, selon les 
données des autorités sanitaires.
Le Canada, en revanche, a 
commencé à assouplir les 
restrictions de voyage pour ses 
citoyens, mais les voyageurs 
étrangers non-vaccinés ne 
seront pas autorisés à rentrer 
dans le pays avant « un bon 
moment », selon les termes du 
Premier ministre Justin Trudeau.
La situation sanitaire est 
«catastrophique» en Tunisie, qui 
enregistre ces dernières semaines un 
nombre record des contaminations 
au Covid-19, a annoncé jeudi la 
porte-parole du ministère de la 
Santé, évoquant l’« effondrement 
» du système sanitaire. La Libye 
a de ce fait décidé jeudi de fermer 
ses frontières avec la Tunisie.

Pfizer préconise une 3e dose face au variant Delta

A la veille du premier grand week-
end de départs en vacances, les 
résultats d’une étude française 
montrent que le café améliore 
globalement et durablement le 
niveau de vigilance au volant lors de 
longs trajets. En effet, l’idée reçue 
se confirme : il prévient de manière 
très efficace l’apparition d’un état 
de somnolence accidentogène. 
Après avoir démontré le lien entre 
alimentation et vigilance, et l’impact 
de certains aliments sur le niveau de 
somnolence, l’association Assurance 
Prévention a cherché cette fois à 
savoir si la caféine permet de lutter 
contre la somnolence au volant. Et 
pour cause, il s’agit de la première 
cause de mortalité sur autoroute, les 
heures les plus à risques se situant 
entre 13h et 15h et 2h et 5h. L’objectif 
: étudier l’impact des boissons 
caféinées avec des personnes testées 
en situation réelle de conduite à l’aide 
d’un simulateur. Car sachant que 
près de 6 Français sur 10 prennent 
un café lorsqu’ils ressentent de la 

fatigue au volant, mieux vaut savoir 
si ce réflexe améliore la vigilance 
ou s’il s’agit d’une idée reçue.
L’étude a consisté à tester trois 
groupes avec consommation de 
boissons différentes : un groupe 
contrôle « expresso décaféiné » (50 
cl, sans caféine), un groupe « café 
double expresso » (160 mg de caféine) 
et un groupe « boisson caféinée » 
(160 mg de caféine). L’expérience 
s’est faite sur simulateur de conduite 
le matin à jeun, chaque participant 
devant en premier lieu effectuer un 
exercice de 15 minutes sur route 
fermée pour prendre en main le 
simulateur. Puis la consigne était 
de pratiquer 30 minutes de conduite 
sur autoroute avec un exercice de 
freinage, avant de bénéficier d’une 
pause de 15 minutes avec la boisson. 
La dernière étape était de « conduire 
» 120 minutes sur autoroute 
avec 3 exercices de freinage.
Le café favorise bien 
la vigilance au volant
Comme l’explique le Dr Frédéric 

Saldmann, cardiologue et 
nutritionniste, les « exercices de 
freinage inopinés au cours de la 
session de conduite ont permis 
d’évaluer le temps de réaction 
des participants. » Deux autres 
paramètres ont été utilisés pour 
évaluer les effets des boissons 
caféinées sur la vigilance au volant 
: une auto-évaluation régulière de 
l’état de somnolence de chaque 
participant et une analyse seconde 
par seconde de l’état de vigilance 
des participants grâce à un système 
de contrôle visuel très poussé. Les 
résultats de l’étude montrent que le 
café et les autres boissons caféinées 
permettent de lutter contre la 
somnolence et la perte de vigilance 
liées à de longs trajets sur autoroutes.
Concrètement, il s’avère que le café 
est efficace pour prévenir presque 
totalement la survenue de micro-
sommeils tout au long d’une session 
de deux heures de conduite. « Cela 
constitue un point crucial puisque 
ces deux états (somnolence avérée et 

micro-sommeils) sont évidemment 
les plus accidentogènes. », précise 
Assurance Prévention. Le groupe 
contrôle « expresso décaféiné 
», qui a absorbé de nombreuses 
substances présentes dans le café, 
a quant à lui globalement réalisé 
les moins bonnes performances. 
Les chercheurs ont ensuite souhaité 
mieux comprendre l’origine de 
cet effet bénéfique du café, dont la 
composition dénombre pas moins 
de 1 000 molécules différentes.
Outre la caféine, un « effet 
synergique » bénéfique
Les plus connues sont : les 
métylxanthines dérivées de 
la caféine (théobromine et 
théophylline), les diterpènes 
(cafestol, kahweol), la 
trigonelline, des acides 
chlorogéniques (dont le café 
constitue la principale source 
dans l’alimentation humaine) et 
des flavonoïdes (acide férulique et 
acide caféique). Mais l’association 
fait remarquer que le taux de 

caféine étant le même dans le 
groupe « café » et dans le groupe « 
boisson caféinée », la caféine à elle 
seule ne permet pas d’expliquer la 
différence significative en faveur du 
café. L’explication tient au fait que 
ce serait l’effet « synergique » de 
toutes les molécules qu’il contient 
qui s’avère positif sur la vigilance 
au volant, et non de la caféine isolée.

Contre la somnolence au volant, le café fait bien ses 
preuves selon une étude
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Une étude réalisée 
par des chercheurs 
de Harvard a dé-

montré que le stress pouvait 
provoquer certains dom-
mages capillaires (qui ne 
sont cependant pas irréver-
sibles). Autrement dit, pas 
de panique si vos cheveux 
s’éclaircissent pour cette rai-
son !

Les cheveux gris sont sou-
vent associés au stress. La 
preuve : la légende raconte 
que lorsque Marie-Antoi-
nette a été capturée pendant 
la Révolution française, ses 
cheveux sont devenus blancs 
du jour au lendemain... L’an-
cien sénateur américain John 
McCain, décédé en 2018, a 
lui aussi perdu sa couleur de 
cheveux après avoir subi de 
graves blessures en tant que 
prisonnier durant la guerre 
du Vietnam. Mais jusqu’à 
présent, il n’existait pas 
d’étude sérieuse réalisée à 
ce sujet, avant celle qui a été 
publiée dans la revue scien-
tifique Nature. Dans cette 
dernière, des chercheurs de 
l’université Harvard (aux 
États-Unis) et du Center for 
Research in Inflammatory 
Diseases (au Brésil) ont dé-

couvert que les cheveux pou-
vaient être endommagés en 
période de stress (en raison 
des dommages liés aux cel-
lules responsables de la pro-
duction de mélanine dans les 
follicules pileux). Mais pas 
de panique, ce phénomène 
ne provoque pas une perte 
de couleur des cheveux de 
façon définitive, car ça n’est 
pas une cause génétique.

Stress et cheveux blancs 
: ce phénomène est réver-

sible

D’après les mêmes cher-
cheurs à l›origine de l’en-

quête en question, l’appari-
tion des cheveux blancs (liée 
au stress) serait réversible. 
«Chez un volontaire, nous 
avons observé une recolo-
ration de plusieurs cheveux 
blanchis après un séjour en 
vacances» expliquent les 
experts. «Ce qu’il faut bien 
comprendre, c’est qu’il est 
question de variations de 
couleur très subtiles qui 
dépendent notamment d›un 
équilibre chimique potentiel-
lement perturbé par un stress 
prolongé» poursuivent-ils. 
Bonne nouvelle !

Ce produit aux pro-
priétés apaisantes 
va sauver votre peau 

fragilisée après une épilation 
(du visage ou du corps).

Que ce soit au rasoir, à la 
cire ou même au laser, il n’y 
a pas de peau qui ne soit pas 
fragilisée après une épila-
tion. L’un des remèdes tra-
ditionnels pour soulager les 
irritations est... la vaseline 
! Ce produit aux multiples 
fonctions peut être utilisé 
à des fins différentes. En 
clair, il s’agit d’une gélatine 
de pétrole (ou une paraf-
fine liquide) utilisée dans la 
composition de divers types 
de produits. Elle possède de 
nombreuses caractéristiques 
: elle est incolore, oléagi-
neuse, insoluble dans l’eau 
et l’alcool, soluble dans les 
huiles essentielles... Elle 
est particulièrement utilisée 
dans les cosmétiques pour 
nourrir la peau et la rendre 
plus douce. Mais attention, 
ce produit retient l’humidité 
de la peau et ne l’hydrate 
pas vraiment. C’est la raison 
pour laquelle il faut abso-
lument la mélanger à une 
crème hydratante pour un 

résultat optimal.

La vaseline soulage 

l’inconfort cutané après 

l’épilation

La vaseline offre de la dou-

ceur sur diverses régions 

du corps, en particulier sur 

les peaux sensibles. Après 

votre épilation, appliquez 

un peu de vaseline sur la 

région souhaitée. Cela accé-

léra la cicatrisation des mi-

cro-blessures causées pen-

dant l’épilation. Toutefois, 

n’oubliez pas d’hydrater 
votre peau avant de l’appli-

quer . Lorsque la peau du 

visage est déshydratée, elle 
ne retient pas assez d’eau. 

Hydrater sa peau, c’est donc 
lui apporter de l’eau. Nour-
rir sa peau, c’est lui apporter 

des lipides (et donc, du gras, 

comme le fait la vaseline). 

Sur une peau hydratée, ces 
lipides permettront à l’eau 

d’être plus facilement rete-

nue dans la peau. À vous de 

jouer !

Cette saison, optez 
pour des nuances 
éclatantes et lumi-

neuses sur vos lèvres pour 
afficher un sourire rayon-
nant.

Très simples à adopter, ces 
tonalités ont aussi l’avan-
tage de sublimer toutes les 
carnations, des plus claires 
au plus foncées. Il faudra 
simplement adapter la tex-
ture du rouge à la forme de 
vos lèvres. Ainsi, si elles 
sont fines, optez pour un fini 
brillant qui donne l’illusion 
d’une bouche plus char-
nue. Si vos lèvres sont au 
contraire très pulpeuses, pri-
vilégiez des rouges mats qui 
reflètent moins la lumière.

Comment je fais ? Com-

men-
cez par appliquer un 
fond de teint liquide et de 
l’anticernes pour unifier le 

teint en légèreté. Réchauf-

fez ensuite les 

tempes et le haut du front 

avec une poudre bronzante. 
À l’aide d’un crayon de la 

même couleur que vos 
lèvres, redessinez les 
contours de votre bouche. 
Débordez vers l’intérieur 
pour apporter un léger 
voile de couleur. Superpo-
sez un gloss transportant 
pour illuminer.

Comment je fais ? Après 
avoir camouflé les rougeurs 
du teint, attaquez-vous à 
la star de ce make-up : la 
bouche rouge. Dessinez les 
contours avec un crayon de 
la même teinte que votre 
rouge à lèvres. Tracez 
d’abord l’arc de cupidon, 
puis des commissures re-
montez vers le cœur. Termi-
nez par la lèvre inférieure. 

Colorez l’intérieur avec le 
rouge choisi. Pour corri-
ger les éventuelles bavures, 
aidez-vous d’un peu de cor-
recteur au bout d’un coton-
tige.

Comment je fais ? Illumi-
nez d’abord votre teint avec 
une crème teintée et un blush 
rosé déposé sur le haut des 
pommettes. Maquillez légè-
rement vos sourcils pour in-
tensifer le regard et déposez 
un voile de mascara sur vos 
cils. Appliquez le rouge à 
lèvres directement au raisin 
en insistant sur le cœur. Pin-
cez vos lèvres pour répartir 
la matière. Facile à réaliser, 
ce maquillage s’adapte à 
toutes les carnations.

Rouge à lèvres :

 les 3 tendances de l’été à adopter

Cheveux blancs : 

saviez-vous qu’ils pouvaient 
se recolorer naturellement ?

Vaseline : 

le produit idéal 
pour apaiser la peau
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Les participants à 
la 1e édition de 
la manifestation 

«l’Algérie dans le cœur» à 
Boumerdes ont souligné, 
vendredi, l’importance 
de promouvoir cette 
manifestation pour en faire 
un rendez-vous annuel qui 
sera abrité chaque année 
par une wilaya, à l’occasion 
du double anniversaire de 
l’indépendance et de la 
jeunesse.
Les recommandations ayant 
sanctionné la manifestation 
«l’Algérie dans le cœur» 
qui a pris fin, jeudi, sous 
la supervision du Haut 
commissariat de l’Amazighité 
(HCA) ont préconisé de 
faire de cette rencontre une 
tradition annuelle périodique.
Les participants ont appelé, 
en outre, à organiser ce 
rendez-vous parallèlement 

aux festivités commémorant 
la fête de l’indépendance et 
de la jeunesse dans le but de 
renforcer la cohésion nationale 
et l’esprit nationaliste.
Il a également été convenu 
d’organiser un concours 
national du chant amazigh 
sous la supervision du HCA 
et de la radio nationale, 
conformément à la convention 

signée entre les deux parties 
le 19 avril dernier.
Les recommandations portent 
également sur la nécessité 
d’élargir les expériences 
des forums de formation 
destinés aux journalistes 
amazighophones et ce, 
dans le cadre des efforts de 
la radio algérienne visant 
l’augmentation du volume 

horaire réservé à cette langue 
via les ondes.
Les participants ont 
également recommandé 
l’élaboration d’un glossaire 
et d’un dictionnaire pour la 
terminologie médiatique en 
langue amazighe.
Cette manifestation qui 
s’est étalée sur trois (03) 
jours, a vu l’organisation 

de plusieurs activités dont 
un séminaire placé sous 
le thème «Radiodiffusion 
sur et en tamazight: variété 
linguistique et unité 
nationale. Dispositions 
constitutionnelles et pratiques 
médiatiques», animé par des 
universitaires et chercheurs 
issus de plusieurs universités 
et centres de recherche.
Organisé par le HCA en 
coordination avec la Radio 
algérienne au niveau de 
la maison de la culture 
«Rachid Mimouni» et de 
la «bibliothèque centrale», 
cette manifestions a vu 
l’organisation d’une session 
de formation destinée aux 
journalistes de 26 radios 
nationales et locales exerçant 
en langue amazighe.

Largement sous-
représentée dans 
la production 

cinématographique mondiale, 
l’Afrique est entrée jeudi en 
compétition au Festival de 
Cannes avec un film tchadien 
sur l’avortement et l’excision, 
mettant en scène des femmes 
unies pour survivre dans une 
société ultra-conservatrice.
«Lingui, les liens sacrés» du 
réalisateur Mahamat Saleh 
Haroun, qui avait reçu le Prix 
du jury à Cannes en 2010 
pour «Un homme qui crie», 
est l’un des deux films du 
continent (sur 24 au total) en 
lice pour la Palme d’or, aux 
côtés de «Hauts et fort» du 
Marocain Nabil Ayouch.
Dans l’histoire du festival, 
un seul réalisateur issu du 
continent africain s’est 
vu décerné la distinction 
suprême: l’Algérien 
Mohammed Lakhdar-Hamina 
en 1975 avec «Chronique des 
années de braise».
Applaudi de longues minutes 
à l’issue de la projection, le 
réalisateur n’a pas pu cacher 
son émotion.
«Je me souviens de la première 

fois où je suis arrivé à Cannes. 
J’étais au dernier rang là-haut 
et je me disais que ce serait 
bien que je sois en bas quand 
même. Et à chaque fois que 
je me retrouve ici, je me dis 
naïvement, mais si j’aime 
croire en cette idée, qu’il y a 
un jeune ou une jeune assis au 
dernier rang qui se dit qu’un 
jour il descendra ici, et ça, ça 
me galvanise».
«Cauchemar permanent»
Conscient d’être le seul 
représentant de l’Afrique 
subsaharienne, Mahamat 
Saleh Haroun, assume d’en 
être une de ses voix, sans pour 
autant vouloir être réduit au 
rang de porte-parole de cette 
région: «Je ne suis qu’un vent 
qui passe mais pour que la vie 
continue il faut aussi d’autres 
vents, des bourrasques», 
plaisante-t-il lors d’un 
entretien à l’AFP.
«On essaye modestement de 
faire avancer les choses. En 
filmant au Sahel, j’ai aussi 
conscience que c’est un lieu 
où je peux produire des images 
positives dans un endroit 
où la vie est un cauchemar 
permanent», souligne celui 

qui a été un temps ministre de 
la Culture et du Tourisme de 
son pays.
Filmé dans les faubourgs 
de la capitale tchadienne 
N’Djamena, le film raconte 
l’histoire d’Amina, mère 
seule, qui découvre que sa fille 
de 15 ans, Maria, est enceinte. 
Une grossesse, fruit d’un viol, 
que l’adolescente ne veut pas, 
dans un pays où l’avortement 
est condamné par la religion, 
mais aussi par la loi.
Seules, marginalisées, 
surveillées, le film dresse un 
portrait fort de femmes qui 
tentent de survivre dans un 
milieu hostile où patriarcat 
et religion empoisonnement 
la vie des femmes. Seule 
lumière d’espoir, «le lingui», 
lien qu’elles vont tisser entre 
elles pour tenter de s’en sortir.
Comme lorsque Amina, fait le 
choix de soutenir sa fille dans 
sa quête pour avorter, allant à 
l’encontre de sa foi.
«Domination»
Pour son réalisateur, le film 
ne traite pas seulement de la 
question de l’avortement mais 
du «quotidien des femmes» 
au Tchad. «C’est un film sur 

les héroïnes du quotidien (...) 
Ce sont elles qui portent le 
monde qui les maintient dans 
une forme de domination. 
Parler des femmes c’est 
forcément parler de tous ces 
problèmes», souligne-t-il.
Le spectateur sent le regard 
bienveillant du réalisateur 
sur ces personnages en quête 
d’émancipation, à l’heure où 
le cinéma s’interroge sur le 
regard masculin dans les films 
(male gaze).
En tant qu’homme, je fais 
partie du patriarcat mais 

on arrive toujours en tant 

qu’individus en conscience 

à se débarrasser de tout ce 

qu’on a eu en héritage. Il faut 

croire en cette possibilité que 

l’homme puisse changer», 

assure-t-il.

Un film dépouillé, qui 
réussit le pari de transporter 

le spectateur dans la réalité 

de N’djamena. «J’ai grandi 

dans le dépouillement, pour 

moi c’est important d’aller à 

l’essentiel», détaille-t-il.

Appel à faire de la manifestation 
«l’Algérie dans le cœur» un rendez-vous annuel

‘’Lingui’’, du Tchadien Mahamat-Saleh Haroun,
 en lice pour la Palme d’or
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Le musicien virtuose a 
expliqué avoir souffert 
de fortes douleurs 

après la vaccination. Des 
douleurs qu’il n’impute pas 
qu’au vaccin : le guitariste 
souffre d’une maladie qui 
touche les nerfs
Un des plus célèbres 
guitaristes au monde « ne peut 
plus jouer de la guitare » après 
avoir été vacciné contre le 
Covid-19 ? C’est l’affirmation 
qui se répand sur les réseaux 
sociaux. Le 13 juin, une 
chaîne YouTube a publié une 
interview d’Eric Clapton, dans 
laquelle il explique avoir reçu 
deux doses d’AstraZeneca.
L’interprète de Layla confie 
avoir d’abord été réticent à la 
vaccination, en raison d’une « 
peur terrible des aiguilles » et 
d’un emphysème, une maladie 
qui atteint les poumons. Le 
Britannique a finalement 
décidé de se faire vacciner en 
raison de son âge – 76 ans –, 
des demandes de ses proches 
et du fait que le vaccin venait 
d’Oxford.
Le musicien souffre d’une 
maladie qui touche les nerfs

Après sa seconde dose, 
le guitariste virtuose a 
souffert de fortes douleurs, 
notamment aux mains. Des 
douleurs qu’il n’attribue 
pas qu’à la vaccination : 
le musicien souffre de « 
neuropathie périphérique », 
une maladie qui touche les 
nerfs et qu’il décrit comme « 
progressive » et « incurable ». 
A cause de cette maladie, Eric 

Clapton explique ressentir « 
de l’engourdissement ou des 
picotements ».
Il explique qu’après la 
vaccination, ses douleurs 
ont augmenté et qu’il n’a 
pas pu se servir de ses mains 
pendant trois semaines. 
Toutefois, contrairement à ce 
qui est affirmé sur les réseaux 
sociaux, Eric Clapton n’a pas 
arrêté de jouer de la guitare. 

Dans la même interview, il 
explique qu’on lui a demandé 
de jouer lors d’un concert 
privé dans les Caraïbes après 
avoir reçu sa seconde dose. 
Il sera par ailleurs en tournée 
aux Etats-Unis en septembre.
En 2018, le guitariste 
expliquait que ses « mains 
fonctionnent à peine »
En 2016, Eric Clapton avait 
confié au magazine Classic 
Rock que jouer de la guitare 
était devenu « parfois difficile 
». Deux ans plus tard, il 
s’inquiétait auprès de la BBC 
de ses acouphènes et ajoutait 
que ses « mains fonctionnent 
à peine ». Sa neuropathie 
avait été diagnostiquée cinq 
ans plus tôt.
Le CHU de Bordeaux n›avait 
constaté, au 19 avril, « aucun 
effet secondaire grave » chez 
780 patients souffrant de 
maladies neuromusculaires 
et vaccinés contre le 
Covid-19 avec les vaccins 
d’AstraZeneca ou de Pfizer. 
Des maux de tête, de la 
fatigue et une douleur au point 
d’injection étaient les effets 
secondaires les plus fréquents 

enregistrés chez les patients 
vaccinés avec AstraZeneca.
Filnemus, une filière portant 
sur l’étude des maladies 
neuromusculaires et qui 
réunit des professionnels de 
santé et des associations de 
patients, indique qu›« il n’y 
a pas de contre-indications 
spécifiques» à ces vaccins pour 
les patients neuromusculaires.
En mai, évoquant déjà son 
état de santé, Eric Clapton 
avait parlé de « propagande 
vaccinale », rapporte Rolling 
Stones. L’année dernière, il a 
participé à l’enregistrement 
d’une chanson anti-
confinement avec le chanteur 
Van Morrison, engagé pour 
soutenir les musiciens qui ne 
peuvent plus jouer sur scène. 
« Veux-tu être un homme 
libre ou veux-tu être un 
esclave ? /Veux-tu porter ces 
chaînes jusque dans la tombe? 
», s’interrogent les deux 
musiciens dans Stand and 
Deliver. Le ton était donné.

Quentin Tarantino vient 
de s’offrir le Vista 
Theatre, un cinéma 

mythique de Los Angeles situé 
sur Sunset Boulevard. Pour le 
réalisateur de Pulp Fiction, qui 
avait déjà racheté le Landmark 
New Beverly en 2007, le Vista 
est tout bonnement comme un 
des « joyaux de la couronne ». 
Mais si le cinéaste a jeté son 
dévolu sur ce lieu d’exception, 
ce n’est pas (uniquement) pour 
organiser des projections de 
grand standing avec ses amis.
C’est aussi pour offrir une 
programmation et une 
expérience cinématographique 
exigeantes à l’opposé de ce 
que proposent les chaînes de 
cinéma commerciales comme 
il l’a expliqué à Dax Shepard 
dans son podcast Armchair 

Expert. « Certaines de ces 
chaînes de cinéma, où ils 
diffusent tout le temps des 
publicités, n’éteignent jamais 
la lumière. Les sièges sont des 
comme des gradins de stade, 
tout en plastique. Ils ont signé 
leur propre épitaphe depuis 
longtemps, mais ils pensent 

qu’ils vont vous avoir », a-t-il 
déploré.
Comme au bon vieux temps
« Ça a été fou de voir tout 
au long de ma carrière la 
façon dont l’expérience 
cinématographique s’est 
dégradée pour le spectateur, 
genre, tous les cinq ans », a 

ajouté Quentin Tarantino qui 
ne cache pas son conservatisme 
en matière d’expérience 
cinématographique. « Je ne 
parle pas de gros fauteuils et 
de commander des nachos et 
des margaritas. En fait, j’aime 
beaucoup l’Alamo Drafthouse 
(un cinéma luxueux). J’ai un 

salon, mais je veux aller au 
cinéma. »
Quentin Tarantino espère 
ouvrir son nouveau cinéma 
pour Noël prochain et nul 
doute que le public sera au 
rendez-vous pour apprécier la 
programmation d’un des plus 
grands cinéphiles du monde !

Coronavirus : 

Eric Clapton « ne peut plus jouer de la guitare » 
depuis sa vaccination ?

Quentin Tarantino s’offre le Vista Theatre, 
un cinéma mythique sur Sunset Boulevard
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Jessica Springsteen, la fille 
du Boss, va participer aux 
J.O. de Tokyo. En effet, la 
jeune femme s’est qualifiée 
pour représenter les États-
Unis en équitation lors de la 
compétition.
A 29 ans, la fille de Bruce 
Springsteen est, avec son 
cheval Don Juan van de Don-
khoeve, l’une des meilleures 
cavalières en saut d’obs-
tacles. D’ailleurs, elle avait 
déjà représenté son pays au 
sein de l’équipe nationale qui 
a remporté la Coupe des na-
tions de saut d’obstacles de la 
Fédération équestre interna-
tionale (FEI) à deux reprises 
ces dernières années. Et il 
n’y a rien d’étonnant à voir la 
fille du musicien concourir à 
un tel niveau de compétition 
quand on sait qu’elle a passé 
toute sa vie à monter.
« J’ai commencé à monter 

quand j’étais vraiment petite. 
Ma mère avait toujours voulu 
monter alors quand on s’est 
installés dans le New Jersey, 
elle a commencé à prendre 
des leçons. Notre maison est 
juste à côté d’une des meil-
leures écuries d’entraînement 
pour les juniors – et c’est là 
que je suis allée dès l’ado-
lescence. J’ai commencé à 
concourir en compétition et à 
faire du saut, puis je suis de-
venue professionnelle. Tout 
est vraiment arrivé presque 
naturellement », avait-elle 
expliqué à People lors d’une 
ancienne interview.
Les J.O. de Tokyo, qui sont 
censés démarrer le 23 juillet, 
marqueront la première pres-
tation de Jessica Springsteen 
au sein de l’équipe olym-
pique américaine. 

Khai, la fille de Gigi 
Hadid et Zayn Malik, 
a bientôt un an, et sa 

mère aimerait qu’elle puisse 
grandir sans se retrouver dans 
les pages des magazines. 
Une perspective qui paraît 
peu plausible tant la star des 
podiums est assaillie par 

les photographes et les fans 
lorsqu’elle se promène dans 
les rues de New York. C’est 
pourquoi elle les implore, à 
défaut de la laisser tranquille, 
de flouter au moins le visage 
de sa fille dans une lettre ou-
verte publiée sur ses réseaux 
sociaux.

« Tandis que notre bébé 
grandit, nous comprenons 
que nous ne pouvons pas 
la protéger de la façon dont 
nous pouvions le faire quand 
elle était plus petite. Elle 
aime voir le monde ! Et bien 

qu’elle en ait l’occasion près 
de la ferme, elle doit aussi 
expérimenter d’autres lieux 
– une vraie bénédiction. Lors 
de notre plus récente visite à 
New York, elle a commencé à 
vouloir qu’on relève l’auvent 

(de la poussette) et elle ne se 
gêne pas pour le faire elle-
même ! Elle ne comprend pas 
pourquoi elle est couverte en 
ville, ou de quoi je veux la 
protéger », a écrit Gigi Hadid 
dans sa lettre.
Voir New York
« Je veux aussi qu’elle voie 
la plus incroyable ville du 
monde + les gens beaux et 
divers qui marchent dans les 
rues de NYC. Ceci étant, sans 
le stress du cirque médiatique 
qui vient avec des parents qui 
sont des figures publiques », 
a continué Gigi Hadid. Reste 
à voir si Gigi Hadid aura su 
toucher le cœur des paparazzi, 
elle qui, en tant que mère, 
ne veut rien d’autre que le « 
meilleur pour sa fille ».

Il faudra donc attendre 
deux ans, presque jour 
pour jour, pour revoir 

Geralt de Riv. The Witcher 
avait débarqué sur Netflix le 
20 décembre 2019 et s’était 
rapidement classée comme 
la série la plus regardée de 
l’histoire de la plateforme ( 
selon une méthode de calculs 
discutable). Fera-t-elle mieux 
pour sa deuxième saison ? 
Réponse à la fin de l’année 
puisque le géant du strea-
ming vient de communiquer 
la date de sortie. Si vous vou-
lez revoir Henry Cavill dans 
le rôle du sorceleur solitaire, 
il faudra patienter jusqu’au 
17 décembre 2021.
En plus de la date de sortie, 
Netflix a dévoilé la bande-
annonce de cette saison 2. On 
y voit évidemment le héros 
dont la vie ne semble pas de 
tout repos mais les premières 
images en disent aussi beau-
coup sur Ciri. La princesse 
est emmenée à Kaer Morhen, 
la forteresse des Sorceleurs, 
et devra y trouver sa place.
« Alors que les rois du Conti-
nent, les elfes, les humains 
et les démons luttent pour la 
suprématie hors de ses murs, 
Geralt de Riv doit protéger la 

jeune fille de quelque chose 
de bien plus dangereux : le 
mystérieux pouvoir qu’elle 
possède en elle », révélait 
le synopsis il y a plusieurs 
semaines.
Un tournage compliqué
Les équipes de The Witcher 
sont donc parvenues à mettre 
en boîte les huit épisodes 
même si la tâche n’a pas été 
de tout repos. En raison de 
la crise sanitaire, le tournage 
a été interrompu à plusieurs 
reprises. Kristofer Hivju, ac-
teur de Game of Thrones et 
nouvel arrivant de cette deu-
xième saison, avait notam-

ment été testé positif en mars 
2020, forçant la production à 
éteindre ses caméras.
Après avoir repris, le tour-
nage avait de nouveau été 
stoppé en novembre dernier 
après la détection de plu-
sieurs cas de Covid-19 parmi 
les membres de l’équipe. En-
fin, quelques semaines seu-
lement après son retour en 
plateau, Henry Cavill s’était 
blessé à la jambe et avait été 
mis au repos quelque temps. 
Les prises de vues avaient 
toutefois pu se poursuivre 
sans la star de la série.

Gigi Hadid demande aux médias de flouter 
le visage de sa fille

« The Witcher » : 

Une date de sortie et une bande-
annonce pour la saison 2 

de la série Netflix

Info Star...
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Abdelhakim Belabed prend ses fonctions 
de ministre de l’Education nationale

Agression contre ghAzA: 

Don de l’Association “El Baraka” 
aux victimes palestiniennes

Neuf personnes 
meurent carbonisées 

dans une collision 
entre un camion et un 
véhicule de transport 
de voyageurs à Bordj 

Badji Mokhtar

La fête de l’Aïd Al-Adha fixée au 20 juillet

M. Abdelhakim 
Belabed a pris 
ses fonctions, 

jeudi à Alger, à la tête du 
Ministère de l’Education 
nationale en remplacement 
de M. Mohamed Ouadjaout, 
et ce, à l’issue de l’annonce 
de la nouvelle formation  du 
Gouvernement.
Lors de la cérémonie de 
passation de fonctions, le 
ministre Belabed a affirmé 
qu’il “revient au secteur 
de l’Education en étant 
optimiste”, car conscient 
de l’intérêt porté par le 
président de la République, 
M. Abdelmadjid Tebboune 
à l’éducation et “son suivi 
personnel et minutieux de ce 

qui se déroule au sein de ce 
secteur sensible et stratégique, 
auquel l’Etat accorde une 
importance capitale”.
Il s’est dit optimiste quant 
à “la décision sage et 
courageuse du président de la 
République qui compte ouvrir 

le  dossier du statut particulier 
de l’Education nationale, un 
des plus importants dossiers 
du secteur, et qui se veut 
une soupape de sécurité 
pour une meilleure situation 
socio-professionnelle de nos 

fonctionnaires”.
Le nouveau ministre s’est 
dit également disposé 
à “travailler, de concert 
avec toute la corporation 
éducative”, assurant “de sa 
pleine confiance à toutes les 
composantes du secteur et aux 
partenaires respectables sur 
qui je compte énormément, 
tout en les appelant à unir leur 
parole, en vue de relancer le 
secteur”.
Né en 1964, M. Belabed 
qui a obtenu son diplôme 
d’ingénieur d’Etat en 
informatique en 1988, est 
enseignant ingénieur depuis 
cette année-la.
M. Abdelhakim Belabed a 
déjà eu à occuper le poste 

de ministre de l’Education 
nationale en 2019 et occupait 
auparavant le poste de 
Secrétaire général du ministère 
de l’Education nationale 
depuis 2015. Il était également 
Chef de cabinet au ministère et 
y occupait le poste de directeur 
d’études et conseiller.
Il a également occupé le 
poste de directeur central 
au ministère et de directeur 
des ressources pédagogiques 
et d’enseignement, après 
avoir occupé le poste de 
directeur de l’Education 
de la wilaya d’Alger et 
de directeur de l’Office 
national d’alphabétisation et 
d’enseignement des adultes 
(ONAEA).

L’Association 
caritative 
algérienne “El 

Baraka” a lancé jeudi à 
Alger une initiative pour 
la prise en charge des 
victimes de la bataille “Seif 
El Qods” suite à la récente 
agression sioniste contre 
la Bande de Ghaza, 300 
victimes palestiniennes 
ayant bénéficié d’aides 
financières.
Dans une allocution 
lors d’une cérémonie 
organisée au siège de 
l’association à Alger, en 
coïncidence avec celle 
tenue par visioconférence 
au siège de l’association 
dans la bande de Ghaza, 
soumise à un blocus, 
l’ambassadeur de l’Etat 
de Palestine en Algérie, 
Amine Makboul a 
salué l’initiative de 
l’association, affirmant 
que les Palestiniens sont 
conscients de la solidarité 

et du soutien exprimés par 
les Algériens, peuple et 
gouvernement.
Lors de la cérémonie de 
remise des enveloppes 
financières, organisée 
en hommage au défunt 
journaliste Slimane 
Bakhlili et en coïncidence 
avec le double 
anniversaire des fêtes de 
l’indépendance et de la 
jeunesse, M. Makboul a 
précisé que “le soutien 
des Algériens en faveur de 
leurs frères palestiniens 
ne date pas d’aujourd’hui, 

mais remonte à l’ère de 
Salah Eddine El Ayoubi”.
Cette cérémonie qui 
a vu la présence de 
l’ambassadeur de la 
République islamique 
d’Iran en Algérie, Hussein 
Mashalchi et du Conseiller 
de l’ambassadeur tunisien 
à Alger, a été l’occasion 
pour l’ambassadeur 
palestinien de saluer la 
Révolution algérienne qui 
“était un exemple pour le 
lancement de la révolution 
moderne en Palestine”.
S’agissant du feu Slimane 

Bakhlili, M. Makboul 
a tenu à indiquer qu’il 
“vivait la souffrance du 
peuple palestinien et 
soutenait fermement la 
cause palestinienne”.
De son côté, le président 
de l’Association “El 
Baraka”, Ahmed 
Ibrahimi a souligné 
que la distribution des 
aides financières sur les 
victimes de la bataille de 
“Seif El Qods” était “un 
devoir envers le peuple 
vaillant de la Palestine”.
Les participants à la 
cérémonie ont porté des 
témoignages vivants sur 
le défunt journaliste, en se 
félicitant de ses qualités 
et de ses œuvres dans les 
domaines des médias et 
de la culture, à l’image 
des célèbres émissions 
“Khatem Souleymane”, 
“Chaair Errassoul”, “Nour 
Ala Nour” et “Hadainah 
Ennajdain”.

Neuf personnes sont mortes 
carbonisées et un blessé dans un 
accident de la route survenu hier soir 

sur la route de Tanezrouft, reliant Reggane 
(Adrar) à Bordj Badji Mokhtar, selon un 
bilan fourni samedi par la protection 
À l’origine du drame, qui s’est produit 
à 160 km de Reggane vers 23h30, une 
collision entre un camion et une Toyota 4x4 
transportant des voyageurs suivie d’une 
explosion et d’un incendie eu égard à la 
puissance de la collision. Les occupants du 
4X4 sont tous morts carbonisés.
Les éléments de la protection civile du PK 
200 sont intervenus sur le lieu du drame situé 
à 70 km de leur poste avancé pour évacuer 
les victimes vers l’hôpital de Reggane. 
Les causes de ce nouvelle tuerie routière 
sur la route de Tanezrouft restent inconnues 
même si des sources locales évoquent les 
conditions climatiques ayant sensiblement 
réduit la visibilité.  

L’Arabie saoudite 
va célébrer la fête 
de l’Aïd al-Adha 

le 20 juillet prochain. La 
date a été fixée ce vendredi 

par l’organe habilité et de 
référence en Arabie saoudite 
pour l’annonce des fêtes 
religieuses, à savoir, la Cour 
suprême. 

“L’Aïd al-Adha sera célébré 
le mardi 20 juillet 2021 et le 
jour de Arafat est fixé pour la 
veille, soit le lundi 19 juillet”, 
indique un communiqué de la 

Cour suprême d’Arabie.
Cela étant, la plupart des pays 
musulmans fêteront ce 20 
juillet prochain le sacrifice de 
Sidna Ibrahim. 


